

MENSAJES DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL A SU EJÉRCITO MILITANTE

Yo San Miguel Arcángel depositario del reloj de la justicia divina les digo con indignación que este terrible pecado adelanta lo acontecimientos previstos por el Cielo porque el Padre no puede seguir permitiendo tantas humillaciones contra su propio hijo Jesucristo. Se refiere a que su Sagrado Cuerpo convertido en Hostia está siendo profanado. Agosto 2016.

Nota: ¿Recuerdan que hace como 12 años les pusimos un párrafo que los impresionó tanto, cuando no estábamos acostumbrados a que Dios Padre hablara?

De cierta forma ese anuncio de esa época está tomando forma ahora y San Miguel está dando las instrucciones y advertencias correspondientes.

LLAMAMOS A LEER, ESTUDIAR, MEDITAR Y NO OLVIDAR ESTAS INSTRUCCIONES

MENSAJE Nº 1 SAN MIGUEL

EL EJÉRCITO DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL



Mensaje dado a Lorena el 20 de julio de 2016

Antes de que venga el Hijo del Hombre a juzgar a las naciones con justicia como León de la Tribu de Judá yo San Miguel Arcángel habré reclutado de todos los confines del mundo a su ejército militante que luchará junto con el (ejército) triunfante y purgante la cruenta batalla contra el mal que reinará en la Tierra y en cada confín de ésta. Como epidemia invadirá a sus habitantes quienes no sabrán no más que de perversidad y maldad habiendo olvidado los mandatos de Dios y aceptando las doctrinas erróneas del demonio, llegando a cometer insospechables maldades demoníacas y perversas desatando toda su furia contra el pueblo de Dios.

El ejército capitaneado por la Virgen María y liderado por mí, San Miguel Arcángel, será dado a conocer el día que Dios desate su ira sobre los habitantes de la Tierra.

Este ejército saldrá a combatir contra las fuerzas del mal, pero no irá solo; miles de ángeles y arcángeles los protegerán, las almas del purgatorio intercederán por este ejército militante, lucharán en conjunto los tres ejércitos, en la batalla caerán muchos soldados de Dios que con su heroísmo darán su sangre por el Cordero degollado y estas renovarán la Iglesia y la faz de la tierra con su sufrimiento, mártires de Cristo que enaltecerán su nombre y darán vida a los Cielos y Tierras Nuevas.

La maldad crecerá grandemente y la batalla será feroz, pero los guerreros de Cristo tendrán la unción poderosa del Espíritu Santo en sus corazones y las almas como nunca antes se ha visto en la historia de la humanidad, grandes profetas anunciarán la llegada del León de la Tribu de Judá, Enoc y Elías los olivos capitanearán junto conmigo y la Virgen María esta gran misión tan fuerte y poderosa ungida con el poder del Altísimo.

Que toda nación exclamará “Quien como Dios nadie como Dios”

Los hijos de la perdición maquinarán perversos planes contra los hijos de la luz, desde la tercera guerra mundial, la caída de la economía, las epidemias creadas por laboratorios, la degeneración, la degradación moral, las falsas doctrinas y el culto a Satanás.

Un sin fin de ideologías hedonistas que pierden al hombre en la densa oscuridad, pero el ejército militante luchará por el rescate de las almas, será una lucha como nunca antes la ha habido ni habrá por la salvación de almas.

Los soldados de Dios irán dispuestos a morir y los 144.000 elegidos y sellados soplarán aliento de vida a las almas perdidas, obrarán milagros, volarán a la velocidad del pensamiento y encararán al anticristo, muchos serán con sus vidas oblación al Cielo porque el anticristo los aniquilará cruelmente, pero ellos gobernarán la nueva creación por ser elegidos y escogidos para tan loable misión.

Jesucristo Rey de reyes Señor de señores reinará sobre los Cielos y Tierras Nuevas y el plan de redención del hombre habrá sido llevado a cabo después de tantos milenios de peregrinación por el desierto.

La gran tribulación caerá sobre la humanidad y el que no esté consagrado y protegido por María y Jesús perderá su alma.

Yo San Miguel Arcángel príncipe de la milicia celestial los exhorto a preparar sus armas para la batalla, con el Rosario, el ayuno, la oración, la mortificación y sobre todo el amor, que son las armas. Pórtelas siempre y den a conocer el evangelio a todo pueblo, raza y nación,

predíquenlos sin miedo, aunque pierdan su vida, recuerden que es la eternidad la que los espera para poder disfrutar de una nueva creación.

Llegará a Sión el pueblo de Dios jubiloso porque la victoria es de Dios el todopoderoso, llevará a su pueblo Israel por el camino del desierto al nuevo milenio.

Así que más bien regocíjense de que todo esto acontezca pronto porque si no sucede pronto la humanidad se perderá, por amor a los elegidos el tiempo se acortará.

Llénense del Espíritu Santo como en Pentecostés y serán dóciles a sus inspiraciones.

Ejército militante listos para la batalla, los dardos del enemigo no los penetrarán porque están protegidos por la sangre de Cristo y el manto de María, así que listos para dar la vida y Salvar almas, ejércitos triunfante, militante y purgante entonen hoy un cántico de guerra y alístense en el batallón que la lucha dará comienzo.

El ejercito del hombre inicuo está listo y se darán a conocer los lineamientos a todos los hombres perversos, piensan ganar la batalla se sienten poderosos, están llenos de soberbia, pero serán aniquilados muy pronto por el fuego de Dios que los devorará y nos librá.

Ejército de Cristo los comando y los preparó para comenzar la cruenta batalla alinéense y enlístense que está dará comienzo muy pronto.

Quien como Dios nadie como Dios

MENSAJE Nº 2 SAN MIGUEL

LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS



Mensaje dado a Lorena el 25 de julio de 2016

En espera de la segunda venida de Jesucristo nos encontramos hoy.

Yo Príncipe de la Milicia Celestial, San Miguel Arcángel, al sonar de las trompetas anunciaré el comienzo de la gran batalla entre el bien y el mal que empezará muy pronto y el ejército triunfante elevará anclas para zarpar la embarcación rumbo al Nuevo Milenio.

Ellos guiarán al Ejército Purgante y Militante. Todos tripularán dicha barca.

Los tres ejércitos unidos en uno solo tendrán la misión de dar fin a la maldad que aqueja al mundo, salvar al mayor número de almas, propagar la buena nueva del segundo advenimiento de Cristo, y llevar a cabo una lucha encarnizada contra Satanás y sus huestes y contra el falso profeta y el anticristo para dar fin al reinado del hombre inicuo, y que los corazones triunfantes de Jesús y de María puedan instaurar la nueva creación que la habitarán un sin fin de almas provenientes de todo el orbe sin importar raza o nacionalidad

El señor Jesús tiene varios rediles donde las ovejitas conocen su voz y ellas son guiadas por él a un solo redil porque al final habrá un solo redil pastoreado por EL.

Los predestinados a habitar el nuevo milenio son almas elegidas desde toda la eternidad por Decreto Divino. Todo esto es un misterio en el que no debemos ahondar porque el Todopoderoso así lo ha decidido.

Los Ángeles y Arcángeles que habitan junto a Dios no pueden conocer con exactitud lo que está por acontecer, ellos sólo son fieles a las instrucciones del Todopoderoso.

El Hijo de Dios, en Su esplendor dará el triunfo del bien sobre el mal y terminará con las injusticias, maldades, genocidios, abortos, blasfemias, sacrilegios que tanto lastiman Su Corazón al ver en que se ha convertido esta generación.

Yo, San Miguel Arcángel, sostengo el reloj del tiempo el cual está por terminar y con mi espada defiendo y protejo a mi Ejército Militante. Ejército qué yo forme con el permiso del Padre para la lucha final.

Este ejército victorioso consta de soldados rasos que también fueron escogidos por Decreto Divino. No podemos preguntar porque a unos sí, y a otros no, porque cuestionar los decretos de Dios, es caer en soberbia, sólo nos queda obedecer con humildad y decir hágase en mi según Tu Voluntad.

No teman a los acontecimientos. Yo, San Miguel Arcángel, los guiaré y enfrentaré a Satanás defendiendo a mi ejército Fiel. Soy muy poderoso y por ser humilde, obediente y dócil a las instrucciones del Altísimo los ángeles que comando, acatan mis órdenes al instante.

Al sonar de las trompetas, la Tierra se estremecerá como nunca antes. Los Reyes del mundo querrán excusarse ante El Todopoderoso con argumentos falsos; pero el Padre no los escuchará, porque no atendieron el llamado a la conversión cuando el tiempo de la Misericordia estaba abierto a la humanidad.

La terrible Ira del Padre caerá sin miramientos y todos los habitantes de la tierra serán examinados en sus conciencias, sus pecados pasarán delante de sus ojos y experimentarán en sus almas la presencia de Dios que los juzgará conforme a sus acciones.

Quienes prepararon su alma para este acontecimiento con antelación vivirán esta situación con alivio y confirmación del amor de Dios, sin embargo, los que no se prepararon por no haber querido oír la voz de Dios, lo vivirán como un suceso fatídico, que los llevará a la desesperación al experimentar la justicia divina.

¡Estén atentos habitantes de la Tierra! Al sonar de las trompetas la tierra se estremecerá grandemente y será la iluminación de conciencias y ya nada será igual.

Los elegidos saldrán a salvar almas predicando El Evangelio de Cristo. Y los hombres perversos maquinarán la llegada del anticristo que será enaltecido por el mundo. Pero yo, San Miguel Arcángel príncipe de la Milicia Celestial, los exhorto a que preparen sus almas.

¡No los abandonaré! Pidan mi protección y ayuda a toda hora y los protegeré con mi espada

Pueblo de Dios, verán ante sus ojos cosas nunca antes vistas, que asombrarán al mundo.

El falso profeta y el anticristo harán grandes milagros falsos, orquestados por el propio Satanás, pero yo, San Miguel Arcángel instruiré a mi ejército y será la cruenta batalla entre el bien y el mal; la que se librará ante los ojos atónitos de los habitantes de la Tierra.

Los ángeles expulsados del Cielo, convertidos en demonios poblarán la tierra y saldrán del averno dispuestos a pervertir a la humanidad y robar almas para Satanás.

Pero yo príncipe de la milicia celestial junto con la Virgen María, daremos la batalla final contra Satanás; y la Virgen le aplastará la cabeza.

Satanás furioso luchará contra el ejército de Cristo, y los que perezcan por su causa de Cristo serán recogidos por los Ángeles y llevados a la presencia de Dios, para enjugar sus lágrimas y hacerlos dignos herederos del Futuro Reino.

¡No se preocupen Ejército Militante! ¡Dios es fiel!, y los libraré de las garras de Satanás.

Sólo queda esperar al sonido de las trompetas que no tardarán en sonar.

Preparen sus almas habitantes de la Tierra, para que no les agarre desprevenidos dicho acontecimiento, confíen en la bondad de Dios y en el Amor que tiene por Su pueblo.

“Quien como Dios nadie como Dios”

MENSAJE Nº 3 SAN MIGUEL

INSTRUCCIONES



Mensaje dado a Lorena el 26 de julio de 2016

INSTRUCCIONES

Habla San Miguel Arcángel príncipe de la milicia celestial y líder del ejército militante, que junto con la Virgen María; ha sido puesto a nuestro cargo, por Disposición y Voluntad del Todopoderoso.

Ejército militante sigan mis instrucciones al pie de la letra. La lucha está por dar comienzo. Quedan escasos días y necesito que den su FIAT y recen el [Exorcismo de San Miguel, dado al Papa León XIII](#) todos los días. Como así también la [Consagración a la Preciosísima Sangre, la Armadura Espiritual](#) dada a Enoc, y [el Santo Rosario](#).

Estas oraciones serán su alimento diario, alimento sólido que los preparará para la batalla.

Asistan lo más que puedan a Misa y hagan Adoración Eucarística. El Santísimo irradia fuerza y vigor, y derrama en Sus hijos grandes gracias. La Comunión da la fortaleza para enfrentar la dura prueba. (Mi querida guerrera me pregunta qué pasa si ella por causas de fuerza mayor no puede asistir a la eucarística todos los días y a la adoración del Santísimo)

-No se te olvide que los medios de comunicación han dañado a la humanidad y son nocivos para el alma y el espíritu; pero también son utilizados por el Ejército de Dios para obtener un bien.

Utilízalos para adorar a Dios, e instruirte en cosas de la Santa Iglesia Católica. Hay canales católicos, que dan la Santa misa y la adoración al Santísimo.

Utiliza estas armas y no te desanimes. Si no puedes comulgar todos los días, Dios conoce tu situación y te alimentará de otras formas. Especialmente te pido que todo lo que hagas en el día, lo ofrezcas con amor por la salvación de las almas y que tu vida sea una oblación al Cielo.

Ejército militante, les pido que estén listos haciendo sacrificios, ayuno y penitencia. Recuerden que a Dios lo que más le agrada, es que

entreguen su vida y que sean aroma de santidad que perfume el Cielo y la tierra, con olor a Amor y Dádiva a Cristo Jesús.

Seguimos con las indicaciones:

Tengan en sus casas aceite de [San José y de San Rafael](#), plantas medicinales, miel bendita, sal exorcizada, agua bendita, la Santa Biblia, el Catecismo de la Iglesia Católica, la [Liturgia de las Horas](#) y si se puede lo necesario para llevar a cabo una Misa. Ya que se celebrarán en casas consagradas a Mamá María, en anonimato por padres elegidos por el Cielo, pertenecientes al resto fiel.

Hagan un huerto con todo tipo de verduras y frutas, almacenen comida no perecedera, libros de Santos, libros religiosos católicos que instruyan a los habitantes de la casa en la santa doctrina católica; vayan deshaciéndose de la televisión, celular, computadoras y demás medios de comunicación electrónicos, poco a poco.

Siento preocupación por ti mi guerrera...

-Sé que tu familia no querrá, pero después del aviso les explicarás todo, y verás que yo te ayudaré e iluminaré sus conciencias. Ora, sacrificate y ayuna, y no te des por vencida. Una buena estrategia para ablandar sus corazones es darles tantito aceitito de San José en la comida.

Proseguimos con las instrucciones:

Tengan ropa de sobra usada, zapatos, cobertores, artículos de aseo personal guardados y almacenen agua en tambos (tambores) grandes. Horas antes del Aviso, que será muy evidente saber cuándo sucederá; porque la Cruz de Cristo aparecerá en el cielo días antes, y podrán ir haciendo los preparativos.

Tapen puertas y ventanas con cartones y cobijas, tengan botiquín de primeros auxilios a la mano.

Los niños menores de siete años no tendrán la iluminación de conciencias, sin embargo, vivirán el terremoto y estarán solos cuando todo acontezca. Pónganles una medallita de San Benito, aceitito de San José y agua bendita y si pueden hacerlos dormir yo los induciré a un sueño profundo para que no vean la ira de Dios. Esos angelitos también son parte de Mi Ejército militante y Yo los protegeré. Ellos con su corazón puro, son oblación a Dios y ese aroma de inocencia y de pureza le agrada mucho a mi Señor.

Tengan velas benditas, sacramentales, bendigan imágenes como crucifijos, cuadros y hagan un altarcito con el cuadro de los sagrados

corazones Unidos, Biblia, velas benditas, el catecismo de la Iglesia Católica, y cuando empiece la tercera guerra mundial pongan una medallita de la Virgen de cualquier advocación en el agua para descontaminarla de la radiación.

Al igual purifiquen sus alimentos con agua. Viertan una gotita, en la comida y recen el Padrenuestro y el Avemaría antes de ingerir sus alimentos.

Recuerden que es muy importante el huerto; porque habrá escasez de alimento. Empiecen a hacerlo ya, ¡que el tiempo apremia!

Recen a hora y deshora. Si tienen actividades, memoricen en su mente el mayor número de oraciones que puedan, y si se las saben en latín mejor.

Porten el escapulario, la medalla de san Benito, la mía y la de la Santísima Virgen.

Lo más importante es la preparación espiritual, ya que saldrán a combatir muy pronto.

Hagan ayuno de silencio; ese me agrada a mí, traten de no hablar sino lo más indispensable. Hagan ayuno de alimentos y sacrificios los que ustedes consideren; pero ante todo sean ustedes sacrificio vivo que agrade a Dios, con su testimonio de vida.

No discutan con nadie, y menos con personas desconocidas. Si tienen algún altercado cúbranse con la Sangre de Cristo y a sus agresores también, invóquenme y yo los protegeré.

Ejército mío reparen por las noches, y si pueden hacer horas de reparación, háganlo, que el corazón de Jesucristo está muy lastimado y es para ÉL un aliciente.

Háganse almas víctimas ofreciendo todos sus sufrimientos a Dios. Eso disminuirá Su Justa Ira. Las oraciones de los niños son muy poderosas. En la medida de sus posibilidades, enséñenlos a orar a Dios, a la Virgen María, Jesucristo, su Angelito de la Guarda.

Hagan cenáculos de oración donde ellos (los niños también) participen y mi Dios irá calmando su ira y ya no caerá con tanto rigor sobre su ciudad. Consagren su ciudad, su colonia, su casa, sus hijos, sus mascotas a Jesucristo y a María.

Soldados pongan todo de su parte, y tengan disponibilidad de ayudar siempre, practiquen la misericordia haciendo obras de caridad. Eso también aminorará la Ira del Padre.

Y sobre todo amen y perdonen. Serán con sus vidas, oblación para El Cielo, para que ese perfume de santidad suba al Padre, y mire con ternura a Sus hijos y Su Ira no caiga, con tanta dureza sobre los habitantes de la tierra.

“Quien como Dios nadie como Dios”

MENSAJE Nº 4 SAN MIGUEL

EL MICROCHIP



Mensaje dado a Lorena el 27 de julio de 2016

EL MICROCHIP

Yo San Miguel Arcángel príncipe de la milicia celestial les vengo a dar las segundas instrucciones a seguir después de hablar sobre el aviso Hoy vengo a hablarles del microchip que será implementado en el Nuevo Orden Mundial por el anticristo.

Acerca de este tema debemos esclarecer dudas y estar bien informados sobre este plan malévolo del anticristo sobre toda la humanidad que los hará esclavos, sin privacidad, sin libre albedrío para poder decidir entre el bien y el mal ya que no tendrán opción ya que pertenecerán al anticristo en todos los aspectos incluso espiritualmente, ya que no serán de Dios y sus almas habrán sido condenadas desde la tierra al infierno.

Por lo que debemos instruirnos sobre este importante tema que para muchos es tomado a la ligera sin tomarle la seriedad correspondiente.

Este plan Satánico pretende acabar espiritual y físicamente con la humanidad, hacerlos esclavos de sus propias pasiones, incluso con una

computadora sofisticada que está en Bruselas Bélgica controlará las mentes de todas las personas dando paso a que acontezcan un sin fin de actos vandálicos y sangrientos en una sociedad controlada por el mal, será vivir el propio infierno en la tierra.

En algunos países como Bélgica y Suecia entre otros este dispositivo ya está siendo implantado poco a poco y aceptado con toda naturalidad por la sociedad sin prestar atención a los verdaderos profetas, entre ellos a Enoc que ha dado a conocer este tema y alertado a la humanidad sobre esta terrible situación.

La humanidad está al borde del precipicio y es más que nada por la frialdad e indiferencia espiritual que no atienden al llamado de Dios.

Porque Dios a todos en su conciencia y corazón los ha llamado a su encuentro y muchos por su pereza espiritual, frialdad y antipatía a las enseñanzas de Dios no han querido acatar su llamado, así que no podemos decir que fue por ignorancia, fue por antipatía y frialdad.

La semilla de Dios ahí estuvo y se sembró en todo corazón humano, pero no la dejaron germinar así que no tendrán excusa ante el tribunal Supremo de Dios al momento del juicio porque, aunque no conocieron los acontecimientos al pie de la letra de lo que iba a ocurrir, la semilla y el llamado de Dios de atender su voz ahí estuvo, pero todavía queda el aviso para recapacitar.

Volviendo al tema del chip este será y es implantado en los recién nacidos.

Mi pequeña guerrera me preguntas con angustia si estos recién nacidos se condenaran por la negligencia de sus padres y te contesto que no, que Dios es justo y estos pequeños no tienen uso de conciencia y no son culpables de las decisiones de sus padres, Dios es amor y misericordia no es un dictador que implementa leyes, juzga y condena injustamente el alma inconmensurablemente de sus criaturas.

En primer lugar deben de protegerse a ustedes y a sus familias porque serán excluidos de la sociedad y vivirán casi escondidos dentro de sus hogares marianos por lo que deben de tratar de ser autosuficientes en todos los aspectos, lo ideal sería una granjita con animalitos, un huerto, un pozo de agua, pero si no tienen la posibilidad, almacenen comida no perecedera, hagan un pequeño huertito en el jardín y almacenen agua en tambos grandes y yo y el altísimo proveeremos lo demás y multiplicaremos la comida.

Como protegerse espiritualmente para ese próximo acontecimiento.

-Traten más que nada de vivir en estado de gracia para que el enemigo no entre en sus mentes y almas.

-Frecuenten el sacramento de la confesión lo más que puedan.

-Los sacramentos, las oraciones a la Preciosísima Sangre que es muy poderosa, el rosario, las oraciones que les dije anteriormente y practiquen obras de misericordia, pidan mucho por las almas del purgatorio y los niños no nacidos, ellos por agradecimiento acudirán en su ayuda al igual que los Ángeles que están bajo mi comando, así que no hay nada que temer.

-Traten de advertir a sus familiares, amigos y conocidos sobre el microchip del anticristo fundamentado en Apocalipsis 13.

Mis soldados rasos los iré instruyendo poco a poco en más temas
quedan en la paz de Dios

“Quien como Dios nadie como Dios”

MENSAJE Nº 5 SAN MIGUEL

EL SACRILEGIO



Mensaje dado a Lorena el 01 de agosto de 2016

EL SACRILEGIO

Yo San Miguel Arcángel príncipe de milicia celestial vengo con el corazón acongojado a hablarles del sacrilegio terrible ofensa a Jesucristo y al cielo.

Querida guerrera siento tu tristeza al recibir este mensaje, el nudo que sientes en la garganta es el sentimiento de sufrimiento y desasosiego que nuestro Señor Jesucristo quiere compartir contigo y con todos sus amigos.

Este terrible pecado hace que la justa ira del Padre se anticipé contra los habitantes de la tierra, no puedo contener este sentimiento de indignación de este terrible y abominable pecado cometido contra nuestro Señor Jesucristo Rey de reyes Señor de señores quien es ultrajado y humillado cruelmente, su sagrado cuerpo convertido en hostia sagrada está siendo profanado y utilizado en misas satánicas donde se le humilla y degrada tan malévolamente y descaradamente que mi corazón llora de dolor por mi Rey y Señor.

Los santuarios han sido profanados, mucho últimamente quemando imágenes y destruyendo altares con odio y saña, esto hace que Jesucristo agonice cruelmente y su sangre derramada por esta cruel humanidad sea casi vana porque esta humanidad está totalmente perdida, hay muy pocos que lo acompañan en el Santísimo y le adoran con amor, pero mi Señor Jesucristo es tan agraviado, insultado, despreciado, que su tristeza inunda de dolor a todo el cielo, la Virgen sufre junto con su hijo por tener un solo sentir y estar totalmente unidas sus almas las cuales sufren lo mismo, la reina del cielo llora desconsoladamente esta traición de la humanidad hacia su hijo Jesucristo.

Es terrible y abominable al cielo este pecado que este mismo llora de tristeza amargamente por tanto odio contra el Señor de Señores el que con amor aceptó la crucifixión, es abofeteado, aminorado, masacrado y totalmente destruido por el hombre malvado y perverso que se burla de su Redentor.

Yo San Miguel Arcángel depositario del reloj de la justicia divina les digo con indignación que este terrible pecado adelanta lo acontecimientos previstos por el cielo porque el Padre no puede seguir permitiendo tantas humillaciones contra su propio hijo Jesucristo.

Yo San Miguel Arcángel con el poder que el altísimo me ha otorgado decreto con mi voz que el castigo a la humanidad es apremiante e inminente.

¡Ay de los habitantes de la tierra!, que el azote de la cólera de Dios caerá antes de lo previsto, por el terrible pecado sin nombre contra el Hijo del Altísimo.

Las trompetas están a punto de sonar y ustedes soldados rasos deben de prepararse espiritualmente para este acontecimiento.

Laven sus túnicas, vístanse de lino fino, hagan oraciones y sacrificios, sean Holocausto a Dios y ofrezcan su vida en oblación para que el cielo tenga un poco de piedad por la humanidad y la justa ira del Padre no caiga con tanta dureza.

Reparen todas las noches, ofrezcan todos sus sufrimientos para que la justa ira de Dios se aminore un poco, porque está será terrible.

¡Ay de los habitantes de la tierra!, Las trompetas están a punto de sonar arrodíllense y pidan piedad al Padre día y noche vístanse de luto y entreguen sacrificios y holocaustos al Cielo por la humanidad que todo esto está a punto de desatarse y será terrible sólo habrá caos y dolor.

Ejército victorioso de Cristo es hora dejen todo por seguir su misión renuncien a todo y sigan mis indicaciones que yo San Miguel Arcángel príncipe de la Milicia Celestial les iré dando poco a poco que la paz de Dios esté con ustedes.

¡Quien como Dios nadie como Dios!

MENSAJE Nº 6 SAN MIGUEL

LAS PRIMICIAS



Mensaje dado a Lorena 02 de agosto de 2016

LAS PRIMICIAS

Yo San Miguel Arcángel príncipe de la milicia celestial los vengo a exhortar con estas palabras, a que Unidos como primicias estemos preparados con el rosario en la mano, la armadura espiritual, el ayuno, la oración, las obras de misericordia y el arma más poderosa el Espíritu Santo en sus corazones para que esta batalla que se inicia ¡ya! podamos librarla con la ayuda de Jesucristo, su Madre, el Padre, el Espíritu Santo y la mía.

Consagren sus casas, colonias, ciudades, países a los Corazones de Jesús y de María para protegerse de toda calamidad. Pronto saldrán a predicar el evangelio a todo pueblo, raza y nación, así que vístense de la armadura de Dios, la palabra de Dios brillará en sus corazones y será incrustada en sus mentes y así podrán dar a conocer citas bíblicas y anunciarlas sin necesidad de leerlas, podrán mirar los corazones de las personas y saber que anida en ellos y a que bando pertenecen si son lobos rapaces aléjense de ellos, sin altercados ni discusiones, si son aliados de Dios invítenlos a conocer el plan de Dios para su nuevo milenio.

Eso no quiere decir que los lobos no puedan arrepentirse y entrar al Reino de los Cielos, pero en estos momentos se libra una lucha terrible espiritual tan tremenda que es mejor alejarse y vivir lejos de ellos, sólo queda orar por su conversión.

Cuando se dé a conocer el Ejército de Dios aquí en la tierra las primicias ya habrán sido transformadas y el velo que cubría sus ojos habrá caído, serán capaces de mirar dentro de las almas y de conocer misterios de Dios aún no revelados a la humanidad discernirán bien entre lo bueno y lo malo y serán capaces de conocer secretos de las personas, sus ojos se iluminarán con la luz del Espíritu Santo.

Y les serán dados dones extraordinarios y la potestad de salvar almas con tan solo una predicación, serán muy fuertes espiritualmente y portarán el Escudo de mi protección, por que donde ustedes vayan y

prediquen el enemigo no tiene permiso de acercarse, así que luchen con todo ahínco por la salvación de las almas que están protegidos por mí y por todo el Cielo y el Espíritu Santo soplará sobre ustedes así que listos para la batalla guerreros de Dios la victoria es nuestra.

¡Quien como Dios nadie como Dios!

MENSAJE Nº 7 - A SAN MIGUEL

LA BATALLA YA COMENZÓ



Mensaje dado a Lorena 09 de agosto de 2016

La batalla ya comenzó

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, los exhorto a que preparen sus armas para la gran batalla que ya comenzó.

Los ejércitos de los dos bandos, se alistan para la gran batalla, tomando ya sus puestos de combate, como en un juego de ajedrez, porque todo ha dado comienzo; por esto les daré algunas poderosas oraciones para que estén protegidos.

Oración de preparación para la Gran Batalla

Yo, como primicia escogida por el Padre Dios por decreto Divino, vengo humildemente ante el Padre Todopoderoso, a postrarme a sus pies y entregarle mi vida, mis obras, mis pensamientos, mi cuerpo, mi alma, mi mente, para que las tome desde hoy en adelante y Él sea mi guía en esta cruenta batalla.

Invito al Espíritu Santo de bien y verdad a habitar mi alma, para que le dé la fortaleza necesaria, para llevar a cabo tan grande misión, a la que el Padre me llamó desde toda la eternidad, por su confianza en que yo podré llevarla a cabo.

Yo, como primicia del Padre, me consagro a su Santa Protección Paternal, y decreto que por medio de su Santo Espíritu, soy sano de cuerpo, alma y mente, y me preparo para la cruenta batalla.

Yo, indigna criatura, me postro ante el creador, con humildad y sencillez, e indigna de tan grande misión, doy mi Fiat a la Santísima Trinidad, y me consagro a la Virgen María, poniendo todo de mi parte y dejando que la Santísima Trinidad, tome posesión de todo mi ser.

Me preparo para tan loable misión encomendada a mí desde toda la eternidad, por ser un instrumento de amor, hecho con amor y por amor, por el Todopoderoso.

Me protejo con la Sangre del Cordero Degollado, me pongo bajo las órdenes de San Miguel Arcángel, y me dono totalmente a la Santísima Trinidad, para que haga en mí Su Voluntad. Amén.

Oración para antes de dormir

(Para protegernos de las fuerzas demoníacas, que nos atacarán desde ahora en adelante cruelmente, por ser primicias y por el comienzo de la gran batalla)

Yo, primicia de mi Señor, antes de dormir, me protejo con la sangre de Cristo, e invito a mi Ángel de la Guarda, a velar mis sueños.

Esta noche, quiero descansar en el Señor y que mis sueños sean una oblación al cielo, porque quiero alabar a Dios en ellos.

Invito a San Miguel Arcángel, a proteger mi mente, cuerpo y alma, mientras duermo, y en presencia de mi Madre María, descanso tranquilo y confiado en que la Santísima Trinidad velará mis sueños.

Amén.

Oración al comienzo del día

Recomendación: leer Salmo 91 y Efesios 6

Yo, como primicia del Señor, entrego todo lo que soy, a la Divina Voluntad de mi Señor Todopoderoso, ya que, con mi mente, cuerpo, y alma, quiero llevar a cabo el plan salvífico al que he sido llamado desde el vientre de mi madre.

Y como primicia escogida por amor y por decreto Divino, me consagro en este día a la protección de la Santísima Trinidad, para hacer con amor su Santa Voluntad. Amén

Abajo link para la 2ª parte de este mensaje con más oraciones de protección.

¡Quien como Dios nadie como Dios!

MENSAJE Nº 7 - B SAN MIGUEL

LA BATALLA YA COMENZÓ - MÁS ORACIONES



Mensaje dado a Lorena el 10 de agosto de 2016

La Batalla ya comenzó - más oraciones de protección.

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, vengo a darles más oraciones, para que estén bien protegidos por el Cielo y puedan llevar a cabo su Misión.

Oración de protección contra el Anticristo.

Yo, como primicia de mi Señor, Rey de Reyes, me escondo en la llaga de su costado, para protegerme del Anticristo y sus secuaces, para que éste no me impida llevar a cabo mi misión salvífica; y lo mando, en nombre de Cristo Jesús, al fondo del infierno, junto con sus secuaces, para que pueda realizar mi encomienda.

Decreto, en nombre de San Miguel Arcángel, ser invisible al Anticristo y su ejército malvado, al momento de predicar por la salvación de las almas.

Arrojo a sus Ángeles caídos, y a sus secuaces humanos, al fondo del averno, y los cubro con la Sangre de Cristo, para que ésta los deje paralizados e indefensos, mientras yo llevo a cabo mi loable misión.

En nombre de la Santísima Trinidad, me protejo de este hombre perverso, y declaro con mi mente, cuerpo, alma y corazón, que soy salvo de sus influencias demoníacas, sobre todo mi ser físico y espiritual.

Y me entrego a los pies de la Santa Cruz de mi Señor, para dar gloria a su Nombre, y declaro que la victoria es nuestra, porque Satanás fue vencido en la Cruz, y él está derrotado.

Así que, en nombre del Cordero Degollado, declaro total protección, para poder llevar a cabo mi Santa Misión.

Amén

Oración de protección contra el falso profeta

Yo, como primicia de Nuestro Señor Jesucristo, me declaro libre de toda influencia que el falso profeta quiera ejercer sobre mí, de sus ideologías perversas y malévolas, sus ritos satánicos y su régimen dentro de la Iglesia.

Prometo llevar a mis hermanos la buena nueva de Cristo, y luchar contra esta ideología luciferina aun a costa de mi vida, para proteger a las almas de Cristo de este terrible engaño dentro de nuestra Santa Iglesia Católica; y me postro a los pies de Jesucristo, el Cordero Degollado, que ha vencido al mal, para declarar que Cristo ha vencido y su Reino vendrá pronto a la tierra. Amén.

Oración de protección contra el ejército del Anticristo

Yo, como primicia de mi Señor, me protejo con la Sangre de Cristo y la llaga de su Hombro, de la influencia y malévolos planes de los hombres al servicio del adversario; y con todo mi ser, proclamo la Victoria de mi Señor, sobre sus perversos planes.

Que mi misión sea rescatar Ovejitas de sus garras, para llevarlas a los pies de la Santa Cruz, y que descansen en paz en los brazos de la Santa Madre del Cielo.

Yo, como primicia escogida desde toda la eternidad, para tan hermosa Misión, declaro que estos hombres perversos, no tendrán ninguna influencia ni poder sobre mí, al momento de predicar el Evangelio de Cristo; y en nombre de Cristo Jesús, el victorioso, quien vendrá a juzgar a las naciones como León de la Tribu de Judá, ofrezco con mi corazón y alma, la vida por Él, si el

Cielo así me lo pidiera, y me entrego a la Santa Voluntad de la Santísima Trinidad. Amén.

Oración de liberación de nuestros antepasados

Para poder llevar a cabo nuestra misión y estar libres de toda atadura Yo, como primicia de Nuestro Señor Jesucristo, el victorioso, León de la Tribu de Judá, entrego todos mis lazos familiares y mis ancestros, a los pies de la Santa Cruz, para que me sane con su Preciosísima Sangre y limpie con ella de toda atadura, hechizo, enfermedad, brujería, lujuria, suicidio, homosexualidad, inmoralidad sexual, ritos satánicos, aborto, eutanasia, y todo acto desagradable a Dios, que haya sido cometido por mis antepasados; para que estos actos impuros, no puedan influenciar en mi ser, y ser libre de mente, cuerpo y alma, para llevar a cabo mi misión salvífica sobre la humanidad.

Declaro sanidad de todo mi ser físico y espiritual, y libre de toda mala influencia ancestral, en nombre de la Sangre que derramó el Cordero Degollado, por mí, en la Santa Cruz.

Me postro a los pies de mi Maestro Jesucristo, para entregarle todo mi pasado, mi presente y mi futuro.

Todo lo que me ha influenciado de mala forma en mi vida y todo lo que ha lastimado mi corazón y mi alma;

Y me declaro sano en todos los aspectos, físico, espiritual, emocional, psicológico, para poder llevar a cabo, libre de toda atadura, mi loable misión; y me protejo, con el poder de la Santísima Trinidad de todo mal. Amén.

Oración de protección contra la falsa iglesia del antipapa.

Yo, como primicia de Nuestro Señor Jesucristo, me declaro libre de toda influencia negativa en mi vida y de toda ideología falsa que quiera entrar en mi mente. Y me protejo con la Sangre del Cordero Degollado, de las falsas doctrinas heréticas y abominables que reinarán en el gobierno del anticristo, para que éstas no puedan influenciarme en mi proceder, y no sea una atadura para llevar a cabo mi misión salvífica.

Me protejo con el poder de la Santísima Trinidad y me declaro libre de toda mala influencia. Amén

MENSAJE N° 8 SAN MIGUEL

INDICACIONES DEL CIELO POR LOS 3 DÍAS DE OSCURIDAD



Mensaje dado a Lorena 14 de agosto de 2016

Indicaciones del Cielo a sus hijos por los tres días de oscuridad

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, vengo a darles unas indicaciones especiales, para este final de los tiempos, que vienen del Santo Cielo, así que son importantes.

Habrà muchos acontecimientos caóticos en estos últimos tiempos, pero poco se habla de los tres días de oscuridad.

Este acontecimiento es poco conocido y divulgado por los profetas debido a su misterio; pero es muy importante ya que, a nivel mundial, todo será renovado.

Pero antes, será una lucha tremenda entre el bien y el mal, por lo que debemos estar más al tanto de lo que debemos hacer.

Los elegidos de Dios, sabrán pocas horas antes, por inspiración divina, de este importante acontecimiento, por lo que deben avisar a sus hermanos de este fatídico evento. Toda la tierra se estremecerá enormemente, los polos girarán y el eje de la tierra se moverá totalmente, para dar paso a los cielos y tierras nuevas.

Será un suceso terrible, así es que, en primer lugar, deberán refugiarse en sus casas, tapar puertas y ventanas muy bien con cortinas y cobijas gruesas, para no ver la terrible lucha entre el bien y el mal.

Tengan velas benditas en sus casas, que alumbren aquellas noches heladas, donde deambularán por las calles, muertos resucitados por el poder de Satanás; condenados que con sus sufrimientos infernales, tratarán de llamar a las almas hacia el pecado de la desesperación.

Los demonios sueltos por todo el mundo, buscarán almas para llevarlos con ellos, así que estén atentos a todos y dense la oportunidad de leer estas instrucciones, que son de todo el Santo Cielo unido para proteger a sus amados hijitos.

Así que primero deben de cubrirse a ustedes y a sus familias, con la Preciosísima Sangre de Cristo.

Será buena idea, rezar todo el devocionario de la Preciosísima Sangre de Jesucristo en familia. Cuando empiece todo, se postrarán de rodillas ante algún crucifijo bendito y dirán con el corazón contrito y humillado esta poderosa oración, que los sellará como pertenencia de Jesucristo y les dará las armas poderosas, para enfrentar a los furiosos demonios sueltos, que tratarán de entrar a sus hogares:

Yo, ingrata criatura, vengo a postrarme a los pies de mi amado Señor y Redentor con un corazón contrito y humillado, pido su Santa protección en estos terribles momentos; y no sólo la de Jesucristo, sino la de todos los Santos, Ángeles, Arcángeles, Coros Angélicos, de nuestra Santa Madre María y de toda la Iglesia Triunfante, unida para cubrirnos con su santa protección y librnos de caer en la tentación demoníaca de los entes perversos, que vagan por las calles.

Hacemos oídos sordos a sus aullidos y voces, y aunque el ambiente sea tétrico y se sienta un frío sepulcral, rezamos con poder, en el nombre de Jesucristo, el Hombre y Dios que venció a Satanás en la Cruz hace más de dos mil años; y que, por lo tanto, tiene bajo su protección, esta terrible situación.

Yo declaro en nombre del Padre Todopoderoso, ser salvo de las influencias demoníacas, y por ser amado hijo del Padre, confío en su santa protección.

Me postro a los pies de la Santísima Trinidad humildemente y pido su amorosa protección.

***Me cubro con la Sangre de Cristo, me oculto en la llaga de su Costado y me dentro en el misterio insondable de la Santísima Trinidad, que hoy me protege; por tanto, La Paz de Nuestro Señor Jesucristo, inunde esta casa y esta familia; y no tenemos nada que temer, porque el poder de Cristo Jesús es inmenso y Él ya ha vencido, así que bajo la protección de la Virgen María , ponemos esta situación en las manos del Santo Cielo y decimos así :
Jesús, en ti confío; Padre Santo, en ti espero ; Espíritu Santo, de ti me inundo; Santa Madre, en ti me refugio; indignamente me declaro protegido por el Santo Cielo. Amén***

Antes de decir la oración, se arreglará un altarcito con tres velas benditas encendidas, que representarán la protección de la Santísima

Trinidad. Una imagen de un Santo o varios, representarán la protección de los Santos.

Una Biblia, significa la protección de la palabra de Dios, que declara que todo lo que sucede está bajo los designios de nuestro amado Padre Todopoderoso.

Una imagen de la Virgen, preferentemente de Guadalupe, por su simbología sobre los últimos tiempos.

Un crucifijo, si tienen el crucifijo agonizante, mejor. Aceite, agua y sal benditos que nos protejan de este terrible acontecimiento.

Las almas del Purgatorio también intercederán por nosotros con sus oraciones.

No estamos solos, el cielo no abandona a sus hijos; sin embargo, es un acontecimiento muy terrible y angustiante.

Recen el rosario, lean la Biblia: salmos de protección, besen la Preciosísima Sangre y mantengan la calma.

Se oirán los aullidos infernales de los demonios y hará mucho frío, y los tres días parecerán doce meses, pero no desfallezcan. Perseveren, el Cielo completo los protegerá. No tengan miedo, este los debilitará.

Así que fortalézcanse en Jesucristo, que venció sobre el mal.

No se asusten, protejan a los pequeños con el agua, el aceite y la sal benditos; úntenselos en la frente y dénselos a tomar.

Invóquenme a Mí, para que yo los sumerja en un sueño profundo, sueño reparador, donde oirán las voces de los Coros Angélicos, y sus caritas irradiarán La Paz del Cielo y no oirán ni sentirán nada. Serán Ángeles protectores de los habitantes de la casa.

Algunas almas escogidas por el Santo Padre, al iniciar este acontecimiento, serán llevadas y arrebatadas a los Cielos y desde allí tendrán la misión de interceder por toda la humanidad.

Serán almas puras las que estarán a cargo de esta misión.

Los mártires de Cristo, protegerán a los miembros de la casa, con su sangre derramada por el Cordero de Dios y serán alivio para las almas que estén viviendo este terrible acontecimiento.

Lore, no llores, no estarás sola. Tu corazón no sabe por qué llora, pero yo sí lo sé; y es por la pérdida de almas que en estos tres días morirán lejos de Dios y blasfemarán contra Él.

Desde ahora, deben rezar para que el menor número de almas se condenen en estos tres días. Habrá hombres perversos que serán tocados y sus corazones se arrepentirán, sin embargo, la mayoría serán consumidos por el fuego de Dios.

El fuego no tocará a los elegidos, así que no hay nada que temer.

Pueblo de Dios, prepárense sus almas para la gran tribulación, pongan su confianza en manos de Dios y nada malo les acontecerá, porque todo el cielo los protegerá.

¡Quién como Dios!

¡Nadie como Dios!

MENSAJE Nº 9 SAN MIGUEL

JESUCRISTO TABERNÁCULO VIVIENTE



Mensaje dado a Lorena el 15 de agosto de 2016

Jesucristo, tabernáculo viviente

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, vengo a llamarlos a la unión con Cristo Jesús, quien morará como tabernáculo viviente, en los corazones que lo acepten; ahí habitará porque ya no estará en los sagrarios.

Habitará en cada hombre que lo haya albergado en su corazón y permita ser poseído por el Espíritu Santo de Bien y Verdad.

Esta posición de corazones está a punto de comenzar; antes de que empiece la gran tribulación, las personas empezarán a decidirse por Jesucristo o Satanás.

La decisión final, será dada en el Aviso y el Milagro, sin embargo, desde ahora, empezarán a separarse los dos bandos: los hijos de la Luz y los hijos de la oscuridad.

La oportunidad de decidirse por Cristo Jesús les ha sido dada, así que háganla suya y dejen que Él habite su corazón.

Los corazones fríos y tibios, serán presa fácil del adversario.

En estos días comenzará este proceso de decisión entre el bien y el mal. Los hombres, sin estar conscientes de ello, anidarán más bondad o más maldad en sus corazones.

Los que no acepten a Jesucristo, se envilecerán más; los que acepten a Jesucristo se harán más virtuosos.

Este proceso comenzará antes de la gran tribulación, así que esta está a escasos días de suceder, por lo que la convivencia entre lobos y ovejas, será cada día más difícil e incluso peligrosa.

Es por eso que deben alejarse lo que más puedan de los lobos rapaces, que son muy astutos y fáciles de ser poseídos por Satanás.

Los corazones poseídos por el bien o por el mal, serán rivales declarados el uno con el otro; no habrá oportunidad de término medio: o se pertenece a Dios, o se pertenece a Satanás.

Los tibios e indecisos se inclinarán por Satanás.

Todos los corazones serán tomados y se formarán dos bandos: hijos de la Luz e hijos de la oscuridad. Este proceso de envilecimiento de pecados o de enaltecimiento de virtudes, está a muy escasos días de comenzar.

Ya no habrá sana convivencia entre lobos y ovejas; se ha declarado la guerra que irá hasta las últimas consecuencias.

Así que preparen su corazón para que Jesucristo sea Tabernáculo Vivo dentro de ustedes, y Él los tome y los haga de su pertenencia.

Para poder hacer suya esta encomienda de Jesucristo, y por orden de Él, debemos rezar así:

Amado Jesucristo:

Me postro a los pies de tu Santa Cruz y me doblego ante ella, pidiendo humildemente, tomes como posesión tuya, mi cuerpo, mi mente, mi alma, mi espíritu, y sobre todo mi corazón; tómallo y hazlo tuyo.

Te invito a habitar en él y que seas tabernáculo vivo en mi corazón. Querido Jesucristo, me abandono a tu Santa Voluntad, entregándote todo lo que tengo y sobre todo mi misión para este final de los tiempos, para que tú me dirijas con sabiduría y

le des a mi pobre corazón la dicha de ser poseído por Ti, para la Gloria de Dios.

Me postro a tus pies, y te entrego el timón de mi vida. Cambia mi corazón por el tuyo, para que sea Tú el que vivas en él y no yo; que mi presencia disminuya cada vez más y tu presencia aumente en mí cada vez más.

Dense un tiempo para rezarla todos los días, y aléjense de los lobos, que, aunque queda poco tiempo de misericordia, cada día será más difícil que los hombres vuelvan a Dios. Pequeño resto fiel, únense como familia real que son y den su Fiat antes de comenzar su oración.

¡Quién como Dios!

¡Nadie como Dios!

MENSAJE Nº 10 -ASAN MIGUEL

EL NUEVO MILENIO



Mensaje dado a Lorena el 16 de Agosto de 2016

El Nuevo Milenio

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, vengo a revelarles por medio de Lore, lo que será el Nuevo Milenio, para que pongan todo de su parte por alcanzar dicha tan grande; porque será tan hermoso habitar los Cielos y Tierras Nuevas.

Es algo tan preciado, que no tengo con qué hacer comparación, porque no la hay. Por eso, estos lugares han sido reservados para los hijos predilectos del Padre.

El mundo nunca entenderá ni deseará este hermoso regalo, sin embargo, ustedes sienten ese anhelo de ir al nuevo milenio, porque Dios Todopoderoso, ha sembrado su semilla en sus corazones; y es un

misterio tan grande, indescifrable para el mundo; por eso nadie lo comprende, ni pueden sentir el gran gozo que ustedes sienten en sus corazones, por ser almas predilectas del amado Padre Todopoderoso.

El mundo está cegado y nunca entenderá; sin embargo, a ustedes se les ha sido revelado este misterio; y como ejército militante bajo mis órdenes, quiero revelarles un poquito de este misterio secreto.

Quedan misterios por revelar y este es uno de ellos, sólo les diré lo necesario.

En primer lugar, en la Nueva Jerusalén, no habrá necesidad de que el sol alumbré, porque será iluminada por la Gloria de Dios.

Sus corazones latirán al unísono con el de Jesucristo, porque se fundirán en uno sólo. Las aguas de los ríos y los árboles a las orillas del río, irradiarán sabiduría, la sabiduría de Dios.

Por lo tanto, los habitantes serán iluminados y verán las cosas diferentes. El velo de sus ojos habrá caído; serán capaces de conocer los misterios insondables de Dios y la Santa Voluntad de este en sus vidas con tanta claridad, que no necesitarán discernir; todo será esclarecido a la luz del Espíritu Santo.

Las naciones serán gobernadas por hijos predilectos del Padre, en su mayoría mártires, que serán recompensados por tan loable misión.

Los más pequeños y humillados, menospreciados en la tierra por causa de Jesucristo, serán engrandecidos por la Gloria de Dios.

La gente vivirá muchos años y los que pasarán del mundo a los Cielos y Tierras Nuevas, obtendrán un premio especial, porque la segunda muerte no tendrá poder sobre ellos.

Lore, no temas, tú estás llamada a ir al nuevo milenio; no tengas miedo de haber tomado decisiones erróneas, porque Dios conoce tu corazón y Él sabe, que si lo hiciste, fue por agradar al Padre, cumpliendo con la misión que yo te encomendé; porque confié en ti y has sido tan despreciada del mundo y olvidada por este, que por lo mismo me he fijado en ti; no tienes ya nada que ver con el mundo, ni raíces que te aten a él; eres totalmente libre de él, y eso te hace dócil a las inspiraciones del Espíritu Santo.

Ánimo, que tu Jesús viene pronto por ti y tu niña.

Tú nunca perteneciste al mundo, estás separada de él, en un odre nuevo; ya nadie puede dañarte, porque te hagan lo que te hagan, y pase

lo que pase, tus sufrimientos ya no te pertenecen a ti, los has dejado en manos de Jesucristo, y en el nuevo milenio, Él los convertirá en alegrías.

Aguanta, falta poco.

Los habitantes del nuevo milenio, no necesitarán de iglesias ni santuarios, porque la luz del Cordero alumbrará sus corazones y conocerán todo lo referente a la Santísima Trinidad, y serán iluminados por ésta, por lo que no habrá sol ni iglesias. En las puertas de la Nueva Jerusalén, estarán escritos los nombres de las doce tribus de Israel.

Queridos guerreros de Cristo, capitaneados por la Virgen María y liderados por mí, no teman; pase lo que pase, superarán las pruebas y los obstáculos con la ayuda de la Santísima Trinidad.

Sé que no imaginan el gozo de habitar los Cielos y Tierras Nuevas.

El plan salvífico de Dios después de la caída de Adán y Eva, será consumado. Hay gran alegría en el cielo, porque el triunfo del bien sobre el mal, y el plan salvífico será llevado a cabo. Todo será gozo y alegría, la gente vivirá en santidad; serán comunidades orantes que alabarán todo el día a Dios.

Los niños convivirán con las fieras del campo.

No habrá robos ni actos vandálicos, todos se apoyarán mutuamente.

Serán comunidades libres de tecnología, que vivirán en continuo crecimiento y ayuda mutua de unos para con otros.

No habrá clases sociales, ni guerras, ni enfermedades o desastres naturales; la naturaleza estará en armonía con el hombre, porque todo será hecho nuevo.

Sus cuerpos transformados, serán muy diferentes a los que poseen ahora, y las primicias experimentarán dicho cambio, antes de que llegue el nuevo milenio; dentro de la gran tribulación, ellos serán transformados, por eso son primicias los 144.000 elegidos.

Lore: tú serás primicia por méritos de Jesucristo, porque Él te ama tanto, que así lo quiso; por amor a ti y a tu hija, las hará primicias a las dos. Confía y espera.

Los Cielos y Tierras Nuevas, irradiarán la luz del Cordero de Dios, que habrá vencido al mundo como León de la Tribu de Judá.

Israel será enaltecido y ya no habrá lágrimas en sus ojos, porque habrán sido cambiados por el gozo eterno que el Padre dará a sus hijos.

Habitantes de la tierra, la gran tribulación es inminente; el sufrimiento será enorme, pero la recompensa superará este sufrimiento miles de veces, que ya no recordarán lo acontecido en la tierra.

Todo el dolor será olvidado, Así que perseveren, pueblo de Dios, que tienen toda la ayuda del cielo para lograrlo; no desfallezcan, pase lo que pase, la recompensa será enorme.

Ejército militante ¡listos para la batalla!, y no vean los acontecimientos fatídicos como castigo de Dios, véanlo como una purificación que los hará merecedores del nuevo milenio.

Mártires de Cristo: si Dios los llama al martirio, no se turbe vuestro corazón, porque ustedes gobernarán a las naciones, y el Espíritu Santo les dará la fortaleza, para soportar el martirio. Así que, mártires de Cristo, listos para la gran prueba; el don del martirio ha sido sembrado en sus corazones, así que superarán la prueba con el poder del Espíritu Santo; y entréguense en manos del amoroso Padre del Cielo; no estarán solos, los Ángeles aliviarán sus sufrimientos con bálsamos de gozo, porque cada gotita de sangre derramada, renovará la faz de la tierra.

Así que, bienvenido pueblo de Dios al Nuevo Milenio, los esperamos con los brazos abiertos a las Bodas del Cordero; el banquete está listo, sólo faltan los invitados; así que no desfallezcan, que el Nuevo Milenio los espera con alegría.

Canten y dancen, su liberación está cerca, y yo los conduciré a los Cielos y Tierras Nuevas.

Gócense en el Señor.

¡Quién como Dios!

¡Nadie como Dios!

MENSAJE Nº 10 - BSAN MIGUEL

EL NUEVO MILENIO SEGUNDA PARTE



Mensaje dado a Lorena el 17 de agosto de 2016

Instrucciones de cómo llegar al Nuevo Milenio

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, nunca los abandonaré, y les daré siempre las instrucciones para que cumplan con el designio que Dios tiene para cada uno de ustedes.

Israel, pueblo de Dios, los instruiré hoy por medio de Lore, de cómo llegar y que pasos seguir, para lograr llegar a su destino final: la patria que mi Señor Jesucristo tiene preparada para cada uno de ustedes.

El Nuevo Milenio los espera, hay gran gozo en el Cielo por las Bodas del Cordero, que serán llevadas a cabo muy pronto.

¡Ánimo guerreros!, los esperamos con gran júbilo.

Primero que nada, deben ser dóciles a las inspiraciones del Espíritu Santo en sus vidas; déjense guiar por Él, y ocúpense de las cosas de Dios, que Él se ocupará de las de ustedes.

Otro paso importantísimo, es ser pertenecientes a Jesús y María, para que estos los protejan y les den las armas que los conducirán por el desierto a la tierra prometida. **Es urgentísimo que se consagren ya, al Inmaculado Corazón de María y al Sagrado Corazón de Jesús.** Empiecen ya, que el tiempo apremia; y si un día se les olvida, no vuelvan a empezar, continúen, que ya no hay tiempo y los corazones pronto serán tomados; así que entréguelos a Jesús y María, para que el mal no pueda tomarlos.

En tercer lugar, traten de vivir en gracia; frecuentar el Sacramento de la Confesión lo más que puedan.

Asistir a Misa, si pueden todos los días, así como al Santísimo; este les dará la fuerza para el caminar que tendrán por el desierto.

En cuarto lugar, y muy importante, entreguen su corazón a Jesucristo para que Él, lo cambie por el suyo.

Entregar el corazón a Cristo, con lleva dar varios pasos a seguir:

Primero: deben entregar sus vidas a Dios totalmente y eso consiste en olvidarse del mundo y de todo lo que los arraigue a él; deben hacer una

renuncia al mundo y al príncipe de éste, con todo su corazón, para que sus insinuaciones al pecado ya no los penetren.

En **segundo** lugar, deben de confiar ciegamente en Dios, y abandonarse a Él totalmente, sin preguntas ni cuestionamientos; acepten Su Voluntad en todos los acontecimientos de su vida.

En **tercer** lugar, y el más importante, la amada Madre del Cielo, la Santísima Virgen María, es la que los conducirá a su amado Hijo, así que protéjense dentro de su vientre y aliméntense de su leche materna, refugiándose en sus amados brazos, y Ella les protegerá, alimentará, aliviará y conducirá su corazón a su amado Hijo Jesucristo.

Israel, pueblo de Dios: ¡en marcha por el desierto hacia el Nuevo Milenio!

El León de la Tribu de Judá pronto vencerá, y habrá gran gozo en el cielo, así que eleven anclas, que la embarcación está a punto de zarpar; habrá mucha turbulencia, el enemigo nunca descansa y los atacará y les pondrá piedras en su camino, para que no lleguen al Nuevo Milenio. Cuando esto suceda repitan esta oración:

Jesús, en ti confío, porque eres fiel a tus promesas, y Tú prometiste llevarme a mi destino final, el Nuevo Milenio.

Madre del Cielo, en ti espero, y todo obstáculo en mi caminar por el desierto te lo entrego, para que tú me des la solución y yo pueda libremente correr a tus brazos, Madre Amorosa, donde estaré a salvo de las acechanzas del enemigo.

Espíritu Santo, en Ti deposito mi esperanza, y pido tu Santa Unción, para superar con tu poder todo obstáculo en mi camino a mi nuevo hogar.

Padre Eterno, en Ti me refugio, para que con tu poder me llenes de sabiduría, discernimiento, fortaleza y paz, y me des la claridad para seguir el camino correcto.

Santísima Trinidad, me entrego a tu Santa Voluntad y sólo confío en ustedes, que me conducirán con éxito a mi destino final, el Nuevo Milenio, Amén.

Pueblo de Dios, cuando hayan logrado reemplazar su corazón por el de Cristo Jesús, habrán llegado a la Nueva Jerusalén, y al Sexto Aposento, donde se fundirán en un sólo corazón y serán uno sólo; ya no serán ustedes, sino Jesucristo el que actúe en ustedes. Experimentarán desde la tierra, la Nueva Jerusalén en sus corazones.

Luchen por ello y recuerden que sólo la Santísima Trinidad, les dará la fortaleza para lograrlo. Ejército Militante, los esperamos con mucho amor al banquete que ya está listo, faltan los invitados.

¡Ánimo! Pueblo de Israel, que la victoria está cerca.

¡Quién como Dios!

¡Nadie como Dios!

MENSAJE Nº 11 SAN MIGUEL

EL INFIERNO



Mensaje dado a Lorena el 18 de agosto de 2016

Hablaremos del infierno

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, vengo a exhortarles por medio de Lore, a hacer un cambio de vida, una conversión a Dios, que los lleve a reconocer que su Hijo Jesucristo es el único Rey y Salvador; y que, por medio de su Madre, pueden llegar a Él y salvar sus almas.

El tema del que hablaremos es terrible, y sin embargo nadie le toma importancia; hablaremos del infierno, que hace a las almas que nacieron para dar gloria a Dios, terribles almas condenadas al averno, y sin la esperanza de salir de ahí algún día.

Todos piensan que para ir al infierno hay que ser homicida, suicida, practicar brujería, ratero, violador, secuestrador etc.; ¡y no!

El infierno está lleno de almas que por no creer en Jesucristo y su salvación, le dieron la espalda y nunca lo aceptaron en su corazón.

Está lleno de personas que practican la religión, pero que sin embargo nunca vieron por su prójimo, fueron sepulcros blanqueados.

Está lleno de gente soberbia, que creyéndose superior a los demás por tener alguna jerarquía, humillaron y subestimaron a sus subalternos. La soberbia y la altanería es un pecado muy grave dentro del infierno.

Está lleno de almas supuestamente piadosas, que sólo ofrecieron lo que les sobraba y no perjudicaba sus intereses, sin significar ningún sacrificio para ellos.

Está lleno de ateos que, por no creer en Dios, sólo vivieron para auto adorarse y servirse a sí mismos.

Hay niños que, enajenados con la tecnología, pierden su alma, porque albergan en su corazón antivalores que pierden sus corazones.

Está lleno de mujeres vanidosas, que por su ego se hicieron diosas de sí mismas, olvidándose de sus hijos y sus maridos auto complaciéndose con su vanidad y belleza física; por practicarse cirugías estéticas y tatuarse su cuerpo, haciendo de su cuerpo un nido de maldad, donde los demonios son fáciles de penetrar el alma.

El cuerpo de una persona es templo del Espíritu Santo, y dañarlo es un pecado imperdonable, como los que se drogan o emborrachan, y anidan en su alma la maldad.

Está lleno de hombres abusadores, que no amaron a sus esposas y abusaron de ellas física, emocional y verbalmente; y que por no respetar a sus esposas, así como Jesucristo amó a su Iglesia, se condenaron.

Está lleno de personas poderosas, que, por su amor al dinero, se olvidaron de su prójimo e hicieron del poder y la riqueza sus dioses.

Incluso hay muchos sacerdotes y religiosas, que hicieron de la religión una moda, una forma de vivir; que la acomodaron a sus necesidades, cambiando los mandamientos a su conveniencia, sin seguir los lineamientos que la Santa Iglesia enseña; y esto es un pecado aún más grave, porque arrastran a los fieles que los siguen al pecado.

Es una gran responsabilidad tener un cargo dentro de la Iglesia, porque no es sólo el pecado del obispo, sacerdote, diácono o religiosa, sino la influencia que ejercen sobre los demás, por ser autoridad dentro de la Iglesia.

Estas pobres almas son torturadas más cruelmente, porque por su negligencia arrastraron almas al infierno.

Como pueden ver, ir al infierno no es un juego; es algo tan lamentable para el Padre y para el Cielo, pero desgraciadamente los hombres no lo

ven así, y ponen al diablo como un ser cómico o lo que es peor, piensan que el infierno no existe y que el diablo es una invención de la Iglesia Católica.

Hoy en día, no se les enseña a los niños el valor y riqueza de los mandamientos, las virtudes y el amor a Dios y al prójimo. Se les enseña a tener éxito en los negocios, en sus vidas profesionales, sin importarles lo máspreciado que tienen: sus almas.

Hoy, en nombre de mi Señor Jesucristo, quiero hablarles de esta lamentable situación que angustia a todo el cielo.

Dios es un Padre amoroso que quiere la salvación de todos sus hijos, pero hoy en día la humanidad no piensa más que en disfrutar de la vida y tener éxito y dinero, aún a costa de sus hermanos. Se deleitan en el poder y cambian un succulento manjar por un plato de lentejas; la vida eterna, por efímeros instantes terrenales que sólo les darán glorias pasajeras.

Son necios, tontos y ciegos, y el enemigo está feliz de que se condenen eternamente. Hay tormentos indescriptibles para el ser humano, que, si yo les mostrara, se morirían del miedo.

Pueblo de Dios, el cielo quiere su salvación. Vuelvan los ojos a su creador y entréguele sus vidas y Él hará milagros en sus corazones.

No se arrepentirán de haber dicho sí al Rey de Reyes, Señor de Señores. Vuelvan sus ojos a Dios, que queda poco tiempo.

El tiempo de la Misericordia pronto acabará; es un tiempo extraordinario y valiosísimo, no lo desperdicien, ganen indulgencia plenaria y salven sus almas, porque el cielo los espera con gozo para que retornen a su hogar, el que siempre fue de ustedes por ser hijos del Altísimo.

No cambien la vida eternade gozo y paz por un plato de lentejas. Sean sabios e inteligentes y entreguen su alma a la Santísima Trinidad, que ella se encargará de salvarlos.

Yo, San Miguel Arcángel, soy líder de este ejército militante, y por ello es que a través de la pequeña Lore, quiero darles mis instrucciones.

Ella ha sido muy olvidada por el mundo y humillada por este, que la he nombrado mi mensajera en este final de los tiempos, pueden confiar en ella.

Sigan mis instrucciones y salven sus almas.

¡Quién cómo Dios!

¡Nadie cómo Dios!

MENSAJE Nº 12 SAN MIGUEL

EL PURGATORIO



Mensaje dado a Lorena el 20 de agosto de 2016

El Purgatorio

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, vengo a hablarles el día de hoy por medio de Lore, del Purgatorio.

Ya vimos que al infierno se van las almas que no amaron y que, aunque practicaron supuestamente obras de misericordia, no lo hicieron con el corazón, y la intención de ayudar al prójimo, sino como una forma de deshacerse de pertenencias que ya no necesitaban, o para quedar bien ante la sociedad.

Recuerden la parábola de la mujer viuda que sólo tenía dos monedas y fue todo lo que dio, quedándose ella sin nada. Ella lo hizo por amor, confiando en la Divina Providencia y en ayudar al prójimo.

Al Purgatorio van personas que amaron a su prójimo, pero que sin embargo tienen impurezas en su corazón y sus almas.

Alguna falta de perdón, algún rechazo hacia alguien.

No fueron lo suficientemente entregados a la Voluntad Divina; por antipatía o pereza dejaron de hacer muchas obras de misericordia hacia los demás.

Tienen muchos pecados de omisión, pero sin embargo amaron.

Estas almas, necesitan para ver la Gloria de Dios, ser blanqueadas totalmente; ellas irán purificando sus almas en el Purgatorio, lugar de expiación; para poder blanquear sus vestiduras y poder llegar al cielo.

Estas almas necesitan mucho de la Iglesia militante, ya que, con la oración de ésta, sus faltas van siendo purificadas y pueden salir más rápido del Purgatorio.

Ellas son muy, pero muy agradecidas, con las almas que las liberan del Purgatorio, porque es para ellas el mayor regalo y gozo que pueden recibir.

Imaginen estar en un lugar de sufrimiento, esperando poder ver la Gloria de Dios, y que, con un sacrificio de alguien en la tierra, una oración, una Misa, puedan ser liberados de tan tremendo sufrimiento.

Es para ellas indescriptible tal gozo, que a esa persona que las ayudó y que todavía no llega a su juicio particular delante de Dios, le están eternamente agradecidas, ayudándola en todo lo que puedan.

Por eso, ejército militante, salven el mayor número de almas del Purgatorio.

Se sufre mucho ahí, pero se tiene el alivio de que algún día saldrán y verán a Dios.

La Virgen visita las almas del Purgatorio, como Estrella de la Mañana; alivia sus sufrimientos con su infinito amor y les da aliento y refrigerio. Ellas esperan ansiosas la visita de su amada Madre, es para ellas una alegría inmensa.

Por eso, ejército militante, es bueno saber perdonar y ser siempre caritativos y desprendidos de lo material, dispuestos ayudar a su prójimo por amor, ya que estos actos los irán purificando aquí en la tierra. Acepten su cruz y sus sufrimientos con alegría y carguen su cruz con amor.

El Purgatorio puede vivirse aquí en la tierra. Hay almas que lo han pedido y Dios los ha purificado aquí.

Esto será lo que sucederá en la gran tribulación. Los escogidos a ir al Nuevo Milenio vivirán su purificación aquí, para blanquear sus vestiduras y poder entrar a la Nueva Jerusalén.

Ejército Militante, listos para su purificación.

Tómenlo con calma, ofrezcan todo por la salvación de las almas y piensen en su recompensa y todo lo que sufran se convertirá en gozo en el Nuevo Milenio.

Así que preparen sus almas para la batalla; entreguen todo a la Divina Voluntad de Dios, y déjense purificar por Él. Dios purificará por amor, así que falta poco, pero muy poco, para el comienzo de esta.

Todos listos en sus puestos, que la batalla ya comenzó.

Los ejércitos ya están alineados, sólo falta el grito de ¡guerra! para comenzar.

¡Ánimo, mi ejército militante! ¡Al rescate de almas, que yo los ayudaré!

¡Quién cómo Dios!

¡Nadie cómo Dios!

MENSAJE Nº 13 SAN MIGUEL

EL CIELO



Mensaje dado a Lorena el 20 de agosto de 2016

EL CIELO

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, vengo a hablar hoy por medio de Lore, a mi ejército militante acerca del Cielo, recompensa de Dios Padre para todos los hombres de buena voluntad, que lo aman y cumplen sus mandamientos.

Querido ejército militante, hay muy pocas almas que van directamente al Cielo, y es porque hoy en día la humanidad se desvía por caminos equivocados, y el mundo los induce a pensar que lo único que existe es la vida terrenal, y que, por lo tanto, sólo hay que ver por el bienestar en la tierra, olvidándose que son cuerpo, alma y espíritu, y que han sido

creados para trascender y no vivir una vida efímera que termina como un soplo de aliento.

La vida del hombre es tan corta comparada con la eternidad, que no vale la pena poner la energía y vitalidad en alcanzar bienes terrenales, porque es un engaño para el hombre; es correr tras el viento y otras cosas vanas; es vanidad de vanidades.

Pueblo de Dios, vean por sus intereses eternos, y le hallarán el sabor a conocer los misterios de Dios, que los llevarán como hoja que lleva el viento, a cumplir con sus misiones específicas a las que fueron llamados desde el vientre de sus madres.

Trasciendan, la vida no termina en la tierra; valórense y miren que la eternidad los espera.

Las almas que van al cielo, son almas que supieron entregar su vida a Dios y se abandonaron a su Divina Voluntad, dejando que Dios actuara en ellos; por lo tanto, se llenaron de virtudes que adornaron sus almas de la belleza de Cristo, dejándola actuar en sus vidas y dejándose moldear por el amor de Dios.

El Cielo les da su recompensa a sus hijos obedientes que no guardaron sus denarios, sino que los multiplicaron.

Ir al Cielo es algo inigualable, y no hay palabras humanas que existan para poderles explicar el gran gozo que invade a las almas cuando van al Cielo, quienes son totalmente felices.

Ahí no existe el sufrimiento, ni el aburrimiento, ni el hambre, ni la sed, ni la tristeza; todo es alegría porque se comparte con el Creador su Gloria y las almas son alumbradas por el amor de Dios, que irradian mucha paz y alegría.

Los Ángeles, gustosos reciben al alma que llega al Cielo con gozo y alegría; los familiares de los recién llegados, lloran de alegría al ver a sus hijos, nietos, primos, sobrinos, tíos, etc., llegar al Reino de Dios.

Es maravilloso cuando el alma pisa el Cielo, hay un gran júbilo y gozo; todo es alegría y la cruz pesada que se venía cargando, se convierte en corona de gloria.

Las personas que llegan ahí, miran extasiadas la hermosura del Cielo, y cuando ven el rostro de Jesucristo, rebosante de júbilo al recibirlos, se pierden en Él, y sienten la más inmensa e indescriptible alegría que pueda sentir un alma; no se cabe en tal regocijo.

Jesús mira a las almas con ternura, las abraza con amor y les da su corona de gloria.

El Espíritu Santo, las inunda de su poder, y las almas sienten que se derriten de tanto amor.

El Padre las recibe jubiloso, y su Ángel de la Guarda se siente el más pleno y feliz Ángel del Cielo, porque cumplió bien con su misión.

La Madre del Cielo, acurruca a las almas con su amor maternal y les demuestra su amor con caricias y abrazos.

Después, llegan los familiares, amigos y conocidos, y es un gran júbilo enorme; los Ángeles cantan de alegría, y todo en el cielo es un gran festín.

Hoy en día, están llegando muchos mártires por la persecución religiosa contra los cristianos. Ellos por haber derramado su sangre por el Cordero de Dios, tienen un lugar muy especial en el Cielo. Se sientan a la mesa cerca de Cristo, en el lugar de sus más íntimos amigos, y llevan una corona de gloria diferente a los demás.

Es tan hermoso el Cielo, y hay tanta paz y alegría, así que luchan por ir ahí y ganen su corona de gloria.

San Miguel Arcángel, tú siempre adivinas mis pensamientos y me contestas los que pienso, pero hoy yo quiero hablarte y decirte que me hiciste llorar de alegría; siempre he soñado con poder ver el rostro de Cristo, soy su fiel enamorada y también soy tu fiel mensajera; gracias por tus enseñanzas y por no abandonarnos en estos tiempos de tribulación.

San Miguel Arcángel con tu luz ilumínanos,

Con tus alas protégenos,

Con tu espada defiéndenos.

Lore, aquí estoy para guiar a mi ejército militante a través de ti.

¡Ánimo! Que las Bodas del Cordero están listas, sólo faltan ustedes.

¡Quién cómo Dios!

¡Nadie cómo Dios!

MENSAJE Nº 14 SAN MIGUEL

LA CAÍDA DE LA GRAN BABILONIA

(LA GRAN RAMERA)



Mensaje dado a Lorena el 22 de agosto de 2016

La caída de Babilonia

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, quiero hablarles hoy de un evento muy próximo, la caída de la gran Babilonia, citada en Apocalipsis 18.

Esta gran ciudad de EEUU (Nueva York) será destruida casi en su totalidad por el Estado Islámico (Isis). Muy pronto sus grandes lujos y riquezas serán disminuidas y casi desaparecerán por tan grande ataque.

Esta ciudad se representa en el Apocalipsis como una hermosa mujer, llena de joyas preciosas, que cautivan a los habitantes de la tierra por su poder y prestigio y, como todo lo que brilla ante el mundo y es perteneciente a éste, es una ciudad abominable a los ojos de Dios por sus múltiples pecados, que desatan su ira.

Está coronada de oro y diamantes; el oro representa la rebeldía de sus habitantes a los mandatos divinos, y los diamantes representan los siete pecados capitales.

Se viste lujosamente, e invita a todos sus moradores y visitantes, a la degradación moral y espiritual. Se postra ante Satanás y él le da un poderío inmenso sobre la tierra.

De muy lejanos lugares provenientes de todo el mundo, llegan barcos y el comercio es muy importante para esta ciudad.

Yo, San Miguel Arcángel, invito al pueblo de Dios que todavía reside ahí, a abandonar la ciudad, antes de que la Ira de Dios caiga sobre ella, y sea destruida por el Estado Islámico Isis. Habitantes de la tierra, la Gran Ramera pronto caerá; todo el mundo se vestirá de luto por la caída de la gran diosa, que deleitaba al mundo con sus abominables pecados: satanismo, aborto, homosexualidad, degradación moral, sodomía, culto al dinero y a la tecnología, homicidios, suicidios, hedonismo, lujuria etc., y sobre todo soberbia, porque sus habitantes creen ser dioses del mundo y se sienten tan

seguros de la estabilidad que les da esta gran metrópoli, que hacen de su vida un carnaval de pasiones desenfrenadas y pecados abominables al cielo, que desatan la ira de Dios.

¡Oh! Gran Ramera, pronto caerá sobre ti el castigo correspondiente, por haberte prostituido con falsos dioses y adorar a Baal. Ciudad pervertida, hermosa ante el mundo, pero contaminada a los ojos de Dios, tu castigo está a las puertas.

Pueblo de Dios, que habita esta ciudad, los pocos que guardan los mandamientos y a Dios en sus corazones: abandonen esta ciudad antes de que el castigo caiga sobre ella, porque será terrible.

Ella está acostumbrada a ser alagada por el mundo entero, se siente poderosa y se olvida de su Dios, entregándose a caminos perversos, que la degradaron y la hicieron caer en el abismo del pecado, pervirtiendo a sus habitantes y visitantes.

Los engolosina con su poder mal habido y los induce con sus encantos al pecado.

Brilla como joya preciosa ante los ojos del mundo. Es halagada y enaltecida por el hombre, por su poder económico y su prestigio mundial.

Pero ante Dios es abominable, nido de pecados y demonios perversos, que dan a beber a sus habitantes, despreciables sorbos de soberbia, altanería y degradación moral y espiritual.

¡Ay de ti! Gran Ramera, recibirás pronto tu castigo por erigir dioses de bronce y adorarlos, olvidándote de tu Dios y abandonar el camino correcto.

Tu castigo es grande, porque no más tú te perdiste, sino que a todo hombre que pisaba tu territorio; lo invitabas a la perversión y a cometer abominables actos deshumanos delante de Dios.

El castigo es inminente.

Pueblo de Dios, rescaten sus almas y vidas; pidan ayuda al cielo para que les muestre el camino, y la luz del Espíritu Santo los ilumine, para que antes de que todo acontezca, ilumine sus conciencias y abandonen esta ciudad abominable.

Ejército Militante, oren por las pocas almas que habitan esta ciudad y no han sido contaminadas por el pecado, para que encuentren en Dios misericordia y sean salvos de cuerpo y alma.

¡Quién cómo Dios!

¡Nadie cómo Dios!

MENSAJE Nº 15 SAN MIGUEL

EL ANTICRISTO



Mensaje dado a Lorena el 24 de agosto de 2016

El Anticristo

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, les vengo a hablar de un tema que intriga a muchos, y que no es tomado en cuenta cómo debería de hacerse por las altas esferas de la Iglesia Católica, debido a la infiltración de la masonería eclesiástica que lo oculta a toda costa para sus fines secretos; hablaremos nada más y nada menos que del Anticristo.

Lore, yo sé que este tema a ti te causa algo de incertidumbre, y que no te gusta hablar de él, pero es necesario que el Pueblo de Dios lo conozca con exactitud.

Este hombre perverso, está ya preparando su entrada triunfal a los medios de comunicación, a la economía mundial, la política, la milicia y también la religión, queriendo apoderarse del mundo entero, aliado con sus secuaces para el posicionamiento dentro de todos los ámbitos del ser humano, queriendo hacerse Dios de toda la humanidad.

Esto se viene gestando desde hace décadas y poco a poco se ha dado paso a que se lleve a cabo con la ayuda de grandes poderes mundiales, grandes consorcios y personas ultrapoderosas como los illuminati

Este plan que pretende controlar a toda la humanidad, dentro de muy poco se hará realidad; es el Nuevo Orden Mundial, el reinado del Anticristo aquí en la tierra.

Este hombre perverso, es poseído por Satanás desde su nacimiento. Él no fue engendrado como cualquier otro ser humano. Su madre, una profetiza satánica y el propio Satanás, en un pacto ofrecido a él, lo engendraron; y es un hombre que nació totalmente cerrado a la gracia de Dios.

Tiene en su poder al mundo entero, es un lobo vestido de cordero; tiene poderes demoníacos, puede obrar milagros y también puede hacer proezas; puede hacer caer fuego del cielo y tiene poderes hipnóticos y a toda la tecnología de punta a su servicio.

Es tan malvado, que ha creado un monstruo, una máquina gigante a sus órdenes, con la numeración 666 y con este número pretende marcar a todos los habitantes del planeta por medio del microchip.

Su poderío es muy grande, porque tiene al mundo a sus pies, y bajo las órdenes de Satanás, engañará a los confines de la tierra después de la tercera guerra mundial, el Aviso, la caída de la economía a nivel mundial.

La gente desesperada encontrará en él una salida a sus problemas económicos, sociales, culturales, hasta religiosos, porque les presentará una falsa religiosidad acomodada y fácil de llevar, encaminada a la estabilidad social y económica.

Su plan ha sido bien fraguado desde hace décadas, y hoy llega a su culmen con el Nuevo Orden Mundial.

Irá acompañado de su fiel aliado el Falso Profeta, para tomar control también, de la Iglesia Católica.

Pueblo de Dios, no se asusten, porque el cielo los protege, no temen a los que matan el cuerpo sino el alma.

El Estado Islámico, ha iniciado un proceso de depuración de la humanidad, quitando a todo el que lleve el nombre de Cristo de su camino. Es por eso que, en el Medio Oriente, ha habido tantas muertes de cristianos.

El Nuevo Orden Mundial, pretende dar muerte a todo aquel que proclame a Cristo como su Señor, quitando del camino a todo cristiano, para formar una raza de gente que siga al anticristo y lo adore como al rey del universo.

El mundo vive en su comodidad social, cultural, económica y religiosa, sin darse cuenta del plan malévolos que se fragua a sus espaldas; y esto es lo que pretende el Nuevo Orden Mundial, cegar a toda la humanidad, para que el hombre perverso pueda implantar sus reglas en todos los aspectos, y las personas ni siquiera se percaten de ello y lo vean como un salvador, un líder que viene a salvar al mundo de la catástrofe en la que vive sumergido.

Pueblo de Dios, estén atentos. Al sonar de las trompetas apocalípticas daré inicio a la gran tribulación, y todos los eventos descritos en el libro del Apocalipsis vendrán en cascada; no habrá tiempo de recuperarse de uno, cuando el otro llegue, por esto que es indispensable que estén ya preparados en todos los aspectos de sus vidas, tanto espiritual como material.

Ya no dejen pasar más tiempo; cuando yo dé las últimas instrucciones de esta serie de temas que he venido enseñando a través de Lore, todo comenzará pronto, así que alisten todo, pero ¡ya!

Ya no salgan de vacaciones ni hagan planes mundanos. Olvídense de todo y aceiten sus lámparas como las vírgenes prudentes.

Todo comenzará con la invasión a Nueva York y de ahí para adelante ya no habrá tiempo de preparar nada.

Lore, no te preocupes, Dios proveerá; y estés donde estés, Él me ha enviado a mí para protegerte a ti y a tu niña.

Regresando al tema del Anticristo, él es tan ingenioso e inteligente, más que cualquier hombre en el mundo, porque posee el poder de Satanás, ángel caído con poderes que sobrepasan por mucho a cualquier ser humano; pero recuerden que él está limitado por Dios, y no podrá hacer nada que Dios no le permita, así que no hay nada que temer, porque yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, protegeré y defenderé al Pueblo de Dios, y derrotaré junto con la Virgen María y Jesucristo, al anticristo y al Falso Profeta.

Yo, depositario de la justicia de Dios, y del reloj del tiempo les digo: ¡que todo está consumado!

Aprovechen los últimos días de la gran Misericordia, porque todo está a punto de comenzar.

Yo veo ante mis ojos, escasos segundos para que todo comience y en el tiempo del mundo son escasos días. Ya no dancen, ni beban, ni jueguen, ni planeen nada; ya no hay tiempo.

Sólo vístense de luto, reparen, oren; y si pueden cesar sus actividades sociales y mundanas, sería lo ideal. Ya no hagan planes para mañana, que el mañana ya no existe.

Olvídense de sus negocios, profesiones, trabajos y fijen su mirada en la salvación de sus almas.

Yo sé que necesitan llevar sustento a sus familias y eso no se los niego, pero ya no planeen su futuro ni pongan sus ojos en el mundo; vean por su integridad física y espiritual con todas las instrucciones que les he dado a través de Lore.

Hagan un plan de vida y un contra ataque, para que estén preparados para la gran tribulación, porque será tan terrible; y cuando ésta comience no habrá tiempo ni para agarrar aire.

Pueblo de Dios, Israel, entonen un cántico de guerra y den gracias al cielo con un himno, por estos días de preparación; y al toque de las trompetas griten junto conmigo:

¡Quién cómo Dios!

¡Nadie cómo Dios!

MENSAJE Nº 16 SAN MIGUEL

HOGARES MARIANOS

(En el propio hogar)



Mensaje dado a Lorena el 24 de agosto de 2016

Hogares marianos

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, les instruiré como teniendo a la Santa Virgen María de Guadalupe y a mí como guardianes de sus hogares, podrán pasar desapercibidos ante el anticristo y ante cualquier persona o demonio que quiera dañarlos.

Un refugio Mariano es un lugar donde los habitantes de la casa están apegados a los mandamientos de Dios, y participan de sus gracias por medio de la oración y el ayuno.

Deben de ser recintos sagrados, donde reine la armonía entre sus habitantes, alejados del mundo y del pecado, sin inmiscuirse en asuntos mundanos, sólo lo necesario para sobrevivir.

Yo, como Príncipe de la Milicia Celestial, líder del ejército militante, los protegeré de cierta forma para que pasen desapercibidos a los demonios, personas malvadas y al propio anticristo.

Acompañado de la Madre del Cielo, hemos armado un plan estos dos días que Lorena no recibió mensajes, para darles a conocer nuestras armas que los protegerán de todo peligro.

Primero que nada, y aunque ya haya dado comienzo la gran Tribulación, consagren sus hogares al Inmaculado Corazón de María y al Sagrado Corazón de Jesús. No detengan las Consagraciones pase lo que pase.

Rocién sus hogares con agua bendita, tengan aceite de San José y San Rafael, o aceite bendito en sus casas, y agua bendita y sal exorcizada.

Pondrán un altarcito con la Virgen de Guadalupe, una imagen mía, una de san Benito, San José y la Santísima Trinidad y mándenlos a bendecir.

Bendigan también sus hogares.

Hay varios tipos de hogares marianos, pero el plan que ideamos la Madre del Cielo y Yo, es un hogar Mariano que esté bajo la protección y cuidado de la Madre del Cielo y mía

Yo, con mi espada los defenderé de todo mal y peligro, y los Ángeles a mi cargo los cubrirán de todo ente humano y espiritual que quiera entrar a sus hogares.

No se les olvide cubrir con la Sangre de Cristo a sus familias todos los días, y para protección de todos y cada uno de los habitantes de la casa dirán esta poderosa oración:

Yo, indigna criatura, hecha a imagen y semejanza de mi creador y por tan grande honor, quiero entregar mi vida bajo la protección de la Santísima Trinidad, y nombro este hogar como refugio mariano que, bajo el manto de la Virgen de Guadalupe y la espada de San Miguel Arcángel, se encuentra desde ahora en adelante como lugar protegido por miríadas de Ángeles que están bajo el mando de nuestro querido San Miguel Arcángel.

Declaro que ningún daño nos acontecerá a ningún miembro de la familia, desde un desastre natural, personas malvadas que quieran hurtar o hacernos daño, demonios embravecidos que quieran apoderarse de nuestras almas, almas condenadas buscando nuestra perdición, e incluso, también protegernos del anticristo.

Declaro este hogar protegido por todo el Cielo de todo mal y peligro, y desde ahora en adelante hago esta oración todos los días.

Propongo ofrecer mis sufrimientos por la salvación de las almas.

Entrego toda mi purificación a mi amado Padre, cómo gratitud a su amada protección a mí y a toda mi familia

Amén.

Pueblo de Dios, no se olviden de estas instrucciones que les he venido dando por medio de Lore. Nunca sabe de qué se va a hablar; ella escribe mis instrucciones e incluso ella se asombra también de estas.

Fuimos, la Santa Madre del Cielo y Yo, los que en estos días preparamos este refugio Mariano, capitaneado por la Virgen María y liderado por mí, para que se sientan más protegidos por toda la milicia celestial.

Los hicimos con todo cariño para todos ustedes, para que se sientan protegidos

Hay muchos refugios marianos instituidos y ustedes pueden optar por el que más les guste, pero este lo hicimos la Virgen María y Yo, con la intención de que Yo, San Miguel Arcángel, junto con la Madre del Cielo, protejamos sus hogares.

Me pregunta Lore que pasa si los miembros de la familia no viven bien la Fe Católica y los Mandamientos, si se puede llevar a cabo de todos modos el refugio Mariano, sin que los demás miembros apegados a la doctrina católica salgan afectados.

Todo está prevenido por la Madre del Cielo y por Mí; si no está toda la familia de acuerdo en llevar una vida cristiana, dirán esta oración a parte de la otra:

Yo, como habitante de esta casa, y queriendo formar mi hogar Mariano, desato todo lazo de pecado que ate a esta familia y los libero en el nombre de la Sangre de Cristo de toda mala influencia que afecte a nuestra familia, poniéndolos a los pies de la Santa Cruz, atando sus pecados y liberándolos de ellos, para poder ser libres y llevar a cabo la constitución de este hogar mariano, ya que está bajo la protección principal de la Virgen María de Guadalupe, San Miguel Arcángel, la Santísima Trinidad y todo el Cielo.

Amén.

Así atarán a los pies de la Santa Cruz de Cristo, todo pecado que no deje que se constituya este hogar Mariano.

Busquen también un himno dedicado a mí, el que más les guste y recítenlo también al terminar sus oraciones.

Hagan las oraciones todos los días y mantengan la fe y la paz, y confíen en las manos de Cristo, los brazos de María, el cobijo del Padre, la luz del Espíritu Santo y mi protección.

¡Ánimo! Y adelante guerreros de mi ejército militante.

Este hogar mariano es dedicado a ustedes con cariño por parte de todo el Cielo y de mí, su protector, San Miguel Arcángel.

¡Quién cómo Dios!

¡Nadie cómo Dios!

MENSAJE Nº 17 SAN MIGUEL

ENGENDRADOS EN EL VIENTRE DE LA VIRGEN MARÍA DE GUADALUPE



Mensaje dado a Lorena el 25 de agosto de 2016

ENGENDRADOS EN EL VIENTRE DE LA VIRGEN MARÍA DE GUADALUPE

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, vengo en nombre de la Virgen María de Guadalupe, a hablarles de su protección maternal.

En estos tiempos de gran apostasía, de confusión, de falta de valores, perversidad, degradación moral y falsas ideologías con fundamentos heréticos y satánicos, la Santa Madre del Cielo no abandona a sus hijos, Ella los ama con todo su corazón.

El amor de una madre por sus hijos aquí en la tierra, no se compara con el amor que Ella tiene por cada uno de sus hijos, por eso es la Reina de La Paz y Corredentora, porque el Verbo Encarnado se albergó, creció y maduró en su vientre y viene a darles por medio de mí más indicaciones.

Ella me encargó que enumerara las más importantes paso a paso:

- 1.- Para llegar a Jesucristo, hay que hacerlo por medio de Ella; Ella es el camino que guía las ovejitas heridas y confundidas al Corazón de su amado Hijo Jesucristo.
- 2.- El Corazón de María es tan espacioso, que albergaría a toda la humanidad entera; sin embargo, hay tantos que no atienden sus llamados urgentes, que por eso sus imágenes lloran lágrimas de sangre por todo el mundo.
- 3.- Una madre terrenal, casi nunca se equivoca con sus hijos, porque tiene el instinto maternal que le dio Dios naturalmente; tiene un sentido más desarrollado que cualquier otra mujer que no ha sido madre; este regalo lo puso Dios en la maternidad.

Imagínense en la maternidad de la Virgen María, ¿qué sentido no ha de tener esta Madre del Cielo, para proteger a sus hijitos? es por eso que habla, se manifiesta, llora y se alegra con todas las Ovejitas que le dan un sí, y que Ella amorosamente toma en sus brazos y las lleva a su Hijo Jesucristo.

Su sentido maternal es grandísimo, es por eso que Ella alberga en su vientre a todos sus hijitos. ¿Qué mayor protección se puede tener, que el de una amorosa Madre?

4.- Ella da las armas y las pautas a seguir en estos Últimos Tiempos, es por ello que los invita a rezar el Rosario todos los días; alimento que les dará la fortaleza para salir adelante en todas las pruebas que se avecinan.

El Rosario es el arma que destruirá a Satanás, es por eso que Ella lo propaga por todo el mundo.

Ustedes son los hijos de la luz y Ella los alimentará con su leche maternal, que es la palabra de su Hijo en los Evangelios; no dejen de leerlos, son enseñanzas prácticas que los llevarán a tierra firme.

5.- María es Corredentora de toda la humanidad, porque por medio de Ella nació Jesucristo, y si Ella no hubiera dado su Fiat al Espíritu Santo, la obra de redención y el nacimiento de Cristo, no se hubiera llevado a cabo.

El pecado entró a la humanidad por una mujer, Eva, y la salvación entró a la humanidad por una mujer, la Santísima Virgen María.

Ella, al dar su Fiat cambió la historia del mundo, y no sólo alberga en su vientre a Jesucristo, sino a toda la humanidad.

Por medio de Ella y El Espíritu Santo, el Verbo Encarnado vino al mundo y moró en su vientre por nueve meses de gestación; los mismos nueve meses que sus hijos permanecerán y permanecen en preparación espiritual, vigilia, oración, para que ellos desarrollándose poco a poco como Apóstoles de los Últimos Tiempos, sean almas guerreras, listas para la batalla final, engendrados como Jesucristo, en el vientre de María, listas para ser luz de las naciones.

Estos Apóstoles de los Últimos Tiempos, están a punto de nacer a la luz, en la iluminación de conciencias; a la conversión y transformación, cambiando su corazón humano por el de María, el de Jesús o el de San José, dando paso con ello al nacimiento de las primicias, que llevarán a sus hermanos camino adentro por el desierto al Nuevo Milenio.

Los Apóstoles de los Últimos Tiempos, están a punto de nacer a la nueva vida, después de haber sido engendrados y haberse desarrollado en el vientre materno de la Virgen, hoy abrirán sus ojos a la nueva realidad espiritual, que los hará ser fieles testigos de Cristo Jesús en las tinieblas.

Hijos del Padre que darán testimonio de Dios con sus vidas; se alimentarán de la leche materna de la Madre del Cielo, y yo, San Miguel Arcángel, vendré a alimentarlos personalmente con el Cuerpo de Cristo.

Soldados de Cristo, listos que pronto nacerán a la nueva vida en Cristo Jesús, transformados por el Espíritu Santo en odres nuevos.

Apóstoles de los Últimos Tiempos, preparados por la Virgen María, instruidos por mí y ungidos por el Espíritu Santo, listos porque la batalla final al toque de las trompetas dará comienzo, y gritaremos al unísono: ¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

Ustedes han sido llevados poco a poco, paso a paso, a este destino final. Fue un proceso: se eligió; y fueron bebés, luego niños hasta llegar a adultos.

Ustedes no se dan cuenta, pero son diferentes a los demás, llevan la semilla de Dios en sus corazones y sus enseñanzas, dones y carismas incrustados en sus almas, mentes y espíritus.

Listos para salir a predicar la buena nueva de Cristo a las naciones.

La Virgen los escogió, los preparó, y hoy solo falta el paso final, la transformación de esa semilla en un árbol frondoso, lleno de frutos, de dones extraordinarios, carismas y sobre todo un corazón transformado.

Apóstoles de los Últimos Tiempos, María como Corredentora de toda la humanidad, ha infundido su llama de amor en todos ustedes y nunca se apagará, porque esa llama de amor incendiará a toda la humanidad y vendrá el triunfo de los Corazones Unidos de Jesús y de María. Apóstoles de los Últimos Tiempos, precursores de la segunda venida de Cristo Jesús, yo San Miguel Arcángel, los exhorto a que preparen sus armas para la batalla.

Lo principal es el Rosario, la oración, el ayuno, las obras de misericordia y el amor a Dios y al prójimo.

Apóstoles de los Últimos Tiempos, estas son casi las instrucciones finales, quedan muy pocos temas por ver; al término de estos la batalla pronto comenzará, así que den su Fiat a la Madre del Cielo y a la Santísima Trinidad y sigan mis instrucciones, que yo, Príncipe de la

Milicia Celestial, vine a darles a través de Lore, mi mensajera de estos Últimos Tiempos; su tarea es importante, oren por ella.

Yo, Príncipe de la Milicia Celestial, los alineo en el campo de batalla.

Son casi las últimas instrucciones, así que faltan escasos segundos para dar la tercera llamada.

Listos mis guerreros, al sonar de las trompetas todo comenzará.

¡Quién cómo Dios!

¡Nadie cómo Dios!

MENSAJE Nº 18 SAN MIGUEL

LAS TRANSFORMACIONES A LA LUZ DEL ESPÍRITU SANTO



Mensaje dado a Lorena el 28 de agosto de 2016

Las transformaciones a la luz del Espíritu Santo.

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, no podía dar por terminadas mis instrucciones a mi querido ejército, sin hablar de este importantísimo tema: el Espíritu Santo.

El Espíritu Santo de bien y verdad, es el que los ungirá, los guiará y los transformará en hombres con cuerpos gloriosos como el de Jesucristo al resucitar.

Él transformará el mundo y lo hará nuevo.

Él los renovará para su misión.

Primicias de Cristo, soldados rasos, el Espíritu Santo soplará fuertemente en cada uno de ustedes, más fuerte que en Pentecostés, porque se acercan sus transformaciones, y sólo Él puede llevar a cabo esta misión de convertirlos con un soplo de su aliento, en odres nuevos, llenos de vino nuevo.

Vino que lleva la unción del Espíritu Santo en él. Con este vino, ustedes alimentarán a sus hermanos, y los instruirán para poderlos llevar al Nuevo Milenio.

Por medio de este vino nuevo, transformado en alimento para las almas, darán las pautas a seguir y los lineamientos que el Espíritu Santo les inspire a las almas, que desconcertadas y angustiadas por los acontecimientos, no sepan que hacer.

En medio del caos y de la confusión del mundo, el Espíritu Santo los guiará para que ilustren en la Santa doctrina de Cristo a sus hermanos, y no se pierdan en las falsas herejías del falso profeta y el anticristo.

El Espíritu Santo cumple un papel importantísimo en estos Últimos Tiempos; Él será el autor de esta gran transformación de estas primicias.

Con un soplo de vida, transformará sus corazones en corazones nuevos llenos de amor y sabiduría, y Él junto a Cristo y al Padre como parte de la Santísima Trinidad, llevarán a sus hijos predilectos al Nuevo Milenio.

El Espíritu Santo es el encargado de esa noble misión, porque por medio de Él recibirán dones extraordinarios: podrán viajar a la velocidad del pensamiento y ser discípulos fieles de Cristo ante la adversidad.

Discípulos de Cristo, primicias del Padre, listos para sus transformaciones y las últimas enseñanzas dadas antes del comienzo de la gran tribulación.

Cada uno de ustedes irá al Cielo donde les serán dadas las últimas instrucciones y se les dotará de conocimiento infuso y sobre todo de la fuerza del Espíritu Santo, para poder llevar a cabo su gran misión aquí en la tierra.

Ustedes como primicias del Cielo, tienen una gran responsabilidad, que es guiar sus hermanos al Nuevo Milenio; por eso es que, como nunca antes se había visto en la historia de la humanidad, ungidos por el Espíritu Santo, ya que por medio de ustedes Él manifestará su poder, y sanarán, convertirán y profetizarán en nombre de Jesucristo. Harán milagros y proezas y se maravillarán de lo que serán capaces de hacer con la unción del Espíritu Santo.

Por eso, primicias de Cristo, pidan la unción del Espíritu Santo en sus vidas desde hoy en adelante y recen así:

Oración:

Yo, como primicia del Cielo, vengo a pedir con humildad, la unción de Espíritu Santo en mi mente, cuerpo, alma y espíritu, para poder desde ahora en adelante con su poder, ser un instrumento para Dios en la gran misión que me encomendó el Cielo en este final de los tiempos.

Pido la unción del Espíritu Santo, para poder llevar a cabo esta misión, y me consagro a la Santísima Trinidad, para que ésta me guíe y me dé la sabiduría para saber tomar las decisiones del Cielo y no las mías.

Espíritu Santo, úngeme de ti desde hoy en adelante, para poder estar preparado para mi gran transformación. Me lleno de Ti y por medio de Ti, le doy mi Fiat a la Santísima Trinidad. Amén.

Primicias de Cristo, después de que termine su gestación en el vientre de la Virgen María de Guadalupe, seguirán con la obra del Espíritu Santo en ustedes; y por último la Santísima Trinidad les dará las últimas instrucciones, cuando sean llevados al Cielo a la presencia del Altísimo.

Mi misión con ustedes pronto terminará.

Recuerden que la Virgen María es su Capitana y yo su Líder, pero la Santísima Trinidad es la que los guiará y les dará las últimas instrucciones en el Cielo.

Así que este proceso está a punto de terminar. La preparación de las primicias llega a su final.

Así que listos para la batalla, con las espadas desenvainadas y el grito de guerra:

¡Quién cómo Dios!

¡Nadie cómo Dios!

MENSAJE Nº 19 SAN MIGUEL

EJÉRCITO DE CRISTO JESÚS, LISTOS PARA EL GRITO FINAL

¡¡¡TODO COMIENZA!!!



Mensaje dado a Lorena el 03 de septiembre de 2016

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, vengo hoy, ejército militante, a anunciarles que la batalla final pronto comenzará.

Los Ángeles y Arcángeles del Cielo, en estos días de silencio, han estado alineándose y preparándose para dar el grito de guerra.

El Cielo ha preparado al Ejército Triunfante, y el Purgante casi termina su preparación.

Ustedes, mi Ejército Militante, también han sido preparados con todas estas instrucciones que les he dado a través de Lore.

Ya está casi todo listo para dar el grito de guerra, falta muy poco para que éste se lleve a cabo. Los Ángeles, Arcángeles y habitantes del Cielo, ya están listos y alineados en sus puestos.

Los Santos del Cielo intercederán por todos los ejércitos, pero principalmente por el Militante, ya que, para este ejército, la cruenta batalla será más difícil que para el Triunfante y Purgante, porque el Ejército Triunfante ya goza de la Gloria del Cielo y el Purgante, aunque está en la expiación por sus pecados, ya le han sido revelados muchos misterios, y conocen bien el Cielo, el Infierno y Purgatorio.

Pero el Ejército Militante, vive todavía bajo la carne y el cuerpo, que los hacen más propensos a estar más en el mundo, y no tener la sensibilidad de conocer con más claridad los designios de Dios; viven todavía bajo el efecto de los instintos carnales, que los aprisionan y los rebajan a ser carne y no espíritu.

Cuando los hombres dejen a un lado la carne y eleven su espíritu por encima de ésta, comenzarán a entender los misterios de Dios y a tener revelaciones místicas.

Es por eso que, para ustedes, Ejército Militante, todo será más pesado; pero no se desanimen, dejen todo en manos del Padre Eterno.

La cruenta batalla pronto comenzará, falta sólo que el Ejército Purgante reafirme los últimos detalles y que le dé a conocer al Ejército Militante la última instrucción.

El Ejército Triunfante estos días afinó los últimos detalles y ya está más que listo, así que, habitantes de la tierra, listos para dar el grito final, el grito de guerra.

Al sonar de las trompetas todo comenzará; pronto iniciará todo el orden de los acontecimientos descritos en el Apocalipsis; empezarán a desarrollarse poco a poco, uno tras otro, pero sin parar.

Muchos se han preguntado que será primero y que después, y la respuesta está en la Biblia, estúdienla con atención y encontrarán la respuesta a todas sus preguntas.

Yo sólo les puedo decir que se preparen para todo lo venidero; el tiempo ya no es tiempo.

Los Ángeles y Arcángeles del Cielo, sólo esperan las indicaciones del Padre para dar el grito de guerra. Las trompetas apocalípticas pronto sonarán, se escucharán como nunca antes en todo el cielo, mucha gente las oirá. Serán, por ser el comienzo de la gran batalla, las más fuertes de todas las que se han oído.

La gente se estremecerá y se inundará de miedo, serán oídas en todos los confines del mundo.

Habitantes de la tierra, mueran a la carne y dejen vivir al Espíritu Santo en sus vidas, para que todo les sea esclarecido y puedan ver la luz de Dios en sus corazones, que ilumine su camino y les de la sabiduría para tomar las decisiones correctas en la gran tribulación. Ustedes todavía están sujetos a la carne, que atrapa a las virtudes y no las hace florecer.

Sean más espíritu que carne y experimenten el don del Espíritu Santo en sus corazones; todo se les esclarecerá y tendrán sabiduría e inteligencia para saber discernir y tomar las decisiones correctas en esta batalla que está a punto de comenzar.

Ejércitos de Cristo: Ejército Triunfante, Purgante y Militante, está muy pronto el estremecimiento de la tierra en medio de la guerra, que comenzará al sonar de las trompetas.

Ejércitos: es hora de que empiecen a unirse en un solo ejército, unan sus corazones en uno sólo y estén atentos a las indicaciones del Padre.

Interactúen entre ustedes, para que sean tres ejércitos fundidos en uno sólo, que por ser diferentes tendrán sus propios dirigentes; pero el Padre

Eterno los dirigirá a los tres y les dará órdenes en conjunto, así que alístense y tomen sus puestos.

El Padre Eterno no puede sostener más su justa Ira; el mundo tiene que ser purificado lo más pronto posible de todas sus maldades, para dar paso al nuevo milenio.

Todo está preparado, la Madre del Cielo, con amor los ha ido preparando y forjando en su vientre. La gestación de las primicias ha llegado a su final, sólo faltan mis instrucciones finales y todo comenzará.

Después de haberse gestado en el vientre de la Virgen María de Guadalupe y de haber recibido mis instrucciones, sólo faltan sus transformaciones, así que sean dóciles a las inspiraciones del Espíritu Santo, recen sus oraciones, para que estén listos para sus transformaciones.

Ejércitos Triunfante, Purgante y Militante, listos para dar el grito de guerra. Todos en sus puestos que el León de la Tribu de Judá, Rey Victorioso, pronto, con potente voz dará la última advertencia a los habitantes de la tierra, y al grito de guerra, bajo sus órdenes los tres ejércitos comenzarán la gran batalla.

El León de la Tribu de Judá es el encargado de dar esta última orden, y al terminar esta, las trompetas sonarán fuertemente en todo el cielo.

Será la hora de dar comienzo a la gran tribulación, así que listos, y entonen este cántico de guerra:

" Estamos todos listos en nuestros puestos y gritamos al unísono:

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

Unimos nuestros corazones en uno sólo y somos con nuestras almas, un sólo ejército decididos a dar nuestro Fiat a la Voluntad de la Santísima Trinidad.

Cantamos y nos regocijamos en Cristo Nuestro Señor, Rey de Reyes, Señor de Señores, porque Él como León de la Tribu de Judá, vencerá y vendrá a instaurar su Reino de Paz. Nosotros como soldados de Cristo Jesús, tomamos nuestras armas y nos alistamos en el campo de batalla, y junto con el Ejército Triunfante y Purgante daremos nuestro Fiat a la Santísima Trinidad y a la Virgen María de Guadalupe, y bajo las órdenes de San Miguel Arcángel, glorioso Príncipe de la Milicia Celestial, entonamos este cántico de guerra:

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios! "

Ejércitos de Cristo Jesús, listos para el grito final, la batalla comienza. Se salvará el que persevere hasta el final. Las fuerzas necesarias las tienen todos al dar el Fiat al Santo Cielo.

Todo está consumado, las bendiciones y gracias del Cielo están sobre todos ustedes, tienen todo para vencer, no los hemos dejado solos. Han sido preparados durante todo este tiempo, así que los esperamos a todos en las Bodas del Cordero.

Nadie debe perderse, se les han dado todas las herramientas y la Sabiduría de Dios les dirá qué hacer, así que no hay nada que temer.

Los dejo en La Paz de Cristo Jesús.

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

MENSAJE Nº 20 SAN MIGUEL

POR LOS DOS CORAZONES UNIDOS Y TRASPASADOS SE OTORGA UN TIEMPO BREVE EXTRAORDINARIO



Mensaje dado a Lorena el 04 de septiembre de 2016

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, estaba dispuesto por orden del Cielo, a dar las últimas instrucciones muy pronto y el Corazón de Jesucristo al ver a sus hermanos todavía desprotegidos materialmente, ha concedido un tiempo muy breve, pero pertinente, para que el Pueblo de Dios se prepare en este aspecto.

Repito, es un tiempo muy breve otorgado por el Cielo a petición de Jesucristo.

Su Corazón se enterneció con el corazón de sus hermanos, al ver que le pedían que otorgara un poco más de tiempo, por no estar debidamente preparados materialmente.

Jesucristo, mi Señor, sufre en demasía por los sacrilegios cometidos en contra de su Santo Cuerpo. El Padre no puede soportarlo, pero como siempre los Corazones de Jesús y de María, con sus peticiones por la humanidad, siempre hacen que se concedan tiempos extraordinarios a esta, para perdonarlos, exhortarlos al arrepentimiento, salvarlos y atraerlos a ellos.

Pero el Padre que no es tan condescendiente, porque es muy justo, siempre se los concede, porque sus dos Corazones Unidos y Traspasados, tocan su Corazón.

Pero la humanidad es tan mal agradecida con estos dos Corazones de Jesús y de María; sin embargo, por la intercesión de unos cuantos, muy poquitos, los Corazones de Jesús y de María se enternecen y dan concesiones por amor a la humanidad.

Jesucristo fue inmolado cruelmente en la Cruz, desangrado, desfigurado, y lo hizo por amor a la humanidad, y en cada atroz herida, él pedía por la salvación de las almas. Fue un dolor terrible para el Padre, y que la Madre de Cristo soportó con paciencia por amor a la humanidad.

Este par de Corazones locos, no saben cómo han intercedido por todos ustedes y como han parado la justa ira del Padre.

Sólo por unos cuantos, todo se para, y el Cielo muda de parecer, y no puede decir que no a Jesús y María.

Es por esto que el Padre, ha dado un tiempo breve, pero pertinente, para la preparación material; aprovéchenlo al máximo.

Le he encargado a Lore, investigue sobre este tema y anote todo en este espacio, para dar a conocer todo lo necesario, para poder sobrevivir en esta gran tribulación.

Recuerden que lo más importante es la preparación espiritual, sin embargo, la material también es importante.

No se imaginan el amor que tienen la Madre del Cielo y su Hijo por ustedes, humanidad ingrata. Agradézcanlo infinitamente con oración, horas de reparación, ayunos, sacrificios y sobretodo amor al prójimo y a sus enemigos.

Sean caritativos, amen, perdonen, y sean más agradecidos con Jesús y María, que no saben cómo han movido al Cielo y han hecho mudar de planes al Padre, que todo el Cielo, en consideración a ellos dos, lo han hecho una y otra vez.

No se cansen de agradecerse los a estos dos Corazones locos de amor por la humanidad. Reparen mucho por las noches, por los Corazones ultrajados de Jesús y de María.

Sólo por consideración a unos cuantos, se ha otorgado este tiempo extraordinario, aprovéchenlo al máximo.

Los dejo en La Paz de Cristo Jesús.

¡Quién cómo Dios!

¡Nadie cómo Dios!

Nº 21 SAN MIGUEL

HORAS DE REPARACIÓN NOCTURNAS ES LO ÚNICO QUE NOS DARÁ

UNOS DÍAS MÁS DE TIEMPO



Mensaje dado a Lorena el 11 de septiembre de 2016

Abajo, las Horas Nocturnas para imprimir.

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, Líder de mi Ejército Militante, quiero exhortarlos a la Reparación Nocturna, que es lo único que el Cielo tomará en cuenta para dar unos pocos días más de concesión.

Todo está a punto de estallar.

Las Naciones se han contrapuesto unas con otras; todo está en el punto donde cualquier altercado hará que todo empiece. Todo a nivel mundial es muy delicado. Los gobernantes ya no soportan más sin llevar a cabo sus maléficos planes.

Todo está latente.

Ustedes pidieron un tiempo más de preparación material y espiritual, y lo único con lo que se puede parar la Justa Ira de Dios, es con las horas nocturnas de reparación.

El Corazón del Padre, está siendo muy lastimado con los ultrajes a su hijo; Él ya no puede aguantar tantos sacrilegios.

Si quieren un poco más de concesión, que será muy poco y muy breve, pero que les servirá para prepararse y que nos los agarre desprevenidos la gran tribulación, hagan muchas Horas Nocturnas de Reparación y en especial por el pecado del sacrilegio que ofende tanto al Padre, y que es el pecado que hace que su mano no pueda sostenerse más.

¡Les conviene que todo comience YA!, para que los salvos lo sigan siendo.

He estado a punto de dar las últimas instrucciones varias veces y el Corazón de Cristo pide un poco de concesión, a pesar de lo lastimado que se encuentra.

Sólo un amor tan grande por la humanidad, como el de Jesucristo, puede calmar y apaciguar la mano del Padre.

Pero no será por mucho tiempo, queda MUY POCO, PERO MUY POCO, y el Padre ya no dará más concesiones.

Por amor a la humanidad y a los pocos que puedan salvarse todavía, el Padre tiene que dar comienzo a todo, así que quedan escasas semanas.

Yo les daré pronto las últimas instrucciones por medio de Lore y todo comenzará.

No se preocupen por lo material, se multiplicará. ¡Almacenen sólo lo necesario, pero es urgente empezar ya!

El Cielo les concederá unos días, no los desperdicien.

Las personas que padecen enfermedades crónicas, y necesitan tratamiento especial, no se preocupen, surten una receta, dos, o si pueden tres, y el Cielo los asistirá en su enfermedad, solo confíen.

Yo, como su Líder, sólo les vengo a decir que ya no hay tiempo. ¡La preparación material debe de ser llevada a cabo Ya! Y la espiritual con más razón, así que hagan indulgencias plenarias.

Quedan muy escasos días de paz en la tierra, así que no confíen en que nada sucederá, todo está latente y a punto de comenzar.

Los grandes reyes del mundo, aliados del Anticristo, tienen todo listo para comenzar ¡Ya!, pero la decisión final está en manos del Padre, así que hagan horas de reparación nocturna y tendrán un poco más de tiempo, sólo un poco, ya que, por bien de la humanidad, todo debe de dar comienzo lo antes posible.

Ya no pidan concesiones, más bien prepárense para enfrentar la gran tribulación, y su peregrinación por el desierto.

Quedan muy escasos días, ya no habrá más concesiones después de esta, así que aprovechen y reparen principalmente por el pecado del sacrilegio.

Los dejo en La Paz de Cristo Jesús, y recuerden, el tiempo es muy corto, así que no lo desperdicien.

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

Nota: Se otorgaría ese tiempo extraordinario para preparación, pero condicionado a que masivamente se realice el acto de reparación rezando las Horas nocturnas especialmente la del Sacrilegio (número 7).